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plan de salvación divino para la raza humana.  Sería muy vergonzoso 

de nuestra parte que Ud. leyera Maranatha!Y después se perdiera al cielo. 

Si todavía no tiene la seguridad a dónde irá después de morir, le rogamos que 

lea y escuche con atención lo que Dios dice en su Palabra: 

 

Primero: ¡Dios lo ama! “Porque de tal manera amó Dios a éste mundo que ha dado a 
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eterna” (Jn.3:16). 
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ciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios!” (Jn.3:3b). 

 Lo invitamos a que un paso de fe y se arrepienta de sus pecados y se convierta  

al Señor Jesucristo de todo corazón. Cuando lo haga, se convertirá un hijo o hija 

de Dios. 

“Más a todos los que le recibieron, a os que creen en su nombre, le dio el derecho de 

llegar a ser hijo de Dios” (Jn.1.12). 
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S 
iendo las 16 horas de mi país, en Argentina, mi cora-

zón está a punto de estallar al escuchar a un reporte-

ro de unos de los canales más importantes de noti-

cias decir que ya está casi todo preparado para que 

Siria sea atacada por una coalición de potencias occidentales. 

 Todos aquellos que formamos parte de Maranatha! no sabe-

mos bien si cuando esta revista sea publicada en la red o im-

presa en cada hogar haya empezado esta guerra. Los analistas 

internacionales destacados en Oriente Medio están advirtiendo 

que una vez que el ataque a Siria se lleve a cabo, no se podrá 

prever las consecuencias en esta tan convulsionada región. 

Más que nunca podemos decir que Oriente Medio es un barril 

de pólvora con la mecha ya encendida. 

 Muchas vías están pregonando, literalmente a gritos, des-

de sus portales de Internet, y en los muros de los facebooks 

que es el inicio de la Tercera Guerra Mundial, que el fin viene. 

Otros dicen que todo esto que está ocurriendo no es otra cosa 

que el cumplimiento de la profecía dada por el profeta Ezequiel 

en sus capítulos 38 y 39. Éste profeta hebreo profetizó que una 

coalición de dos poderes encabezadas por Rusia y Egipto ataca-

rá a Israel de manera imprevista y sin aviso alguno. 

 Quisiera detenerme en éste punto un momentito si usted 

es tan amable y sigue mi línea de pensamiento. Muchos están 

diciendo que los acontecimientos que están ocurriendo tienen 

que ver con la profecía de Ezequiel, pero ellos no se dan cuenta 

que por más que se desate la guerra contra Siria y se plieguen 

otros países árabes a favor o en contra de los sirios, estos even-

tos no tienen nada que ver con los acontecimientos profetiza-

dos. No puede ser porque en Ez. 38 y 39 dice que Siria va a ser 

parte de la colación árabe que va atacar a Israel junto a los 

árabes. Y podemos ver que hay países árabes que están a favor 

de la intervención de Siria. Además es que dice que los judíos 

van a estar viviendo tranquilos (38:11) y serán tomados por 

sorpresa en esa invasión.  

 Otro punto es, afirman lo que está pasando es el fiel cum-

plimiento del Salmo 83, pero también no se dan cuenta que di-

cho Salmo va emparejado con la profecía de Ezequiel. 

 Mi punto de vista en esta editorial es que por más que se 

desplieguen las flotas navales de EE.UU, Francia e Inglaterra y 

Editorial 

Ricardo O. Arias 

Director 

se desate un conflicto armado, 

puedo asegurarle que mien-

tras no se formen las dos coa-

liciones militares (ruso-árabe) 

en busca de atacar solamente 

a  Israel, éste será un conflicto 

más que entrará en las memo-

rias de la historia pero, no 

tendrá cumplimiento efectivo 

con las profecías de las Sagra-

das Escrituras. 

 El mismo Señor Jesu-

cristo nos demanda que debe-

mos escudriñar las Sagradas 

Escrituras (Jn.5:39); y lo tene-

mos que hacer para que nin-

guna enseñanza sacada entre 

cantos de gallo de medianoche 

nos tome por sorpresa y nos 

confunda.  

 Alabamos a Dios que a 

partir de éste número el pas-

tor Leo Hernández forma parte 

del staff de Maranatha! Trayen-

do un mensaje esclarecedor 

de lo que está sucediendo mi-

nuto a minuto en Medio 

Oriente. No en vano Jesús 

sentenció:   

“Cuando estas cosas co-

miencen a suceder, erguíos 

y levantad vuestra cabeza, 

porque vuestra redención 

está cerca” (Lc.21:28)                  
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 El líder es aquel que sueña, crea y concreta 

Marcos M. Chávez 

Escatólogo 

Segunda  parte 

El obispo protestante Samuel 

Green, Iglesia de Dios en 

Cristo, dijo: “Necesitamos re-

cibir a todos los grupos: Cató-

licos, Episcopalianos, Bautis-

tas. Yo admiro al papa. No 

estamos reconciliados con 

Dios a menos 

que acepte-

mos a otros 

sin importar 

su denomina-

ción”.  

 Pero ya 

sabemos que 

el catolicismo 

no es una de-

nominac ión 

cristiana; ni 

siquiera es 

d e n o m i n a -

ción, ya que 

se considera 

único de Cris-

to... y, ¿Qué 

cristiano au-

téntico puede 

decir: “yo ad-

miro al Papa”? La Biblia no 

habla de tal unidad pero si 

dice: “No os unáis en yugo de-

sigual con los incrédulos; por-

que ¿qué compañerismo tiene 

la justicia con la injusticia? ¿Y 

qué comunión la luz con las 

tinieblas?” 2Co.6:14. 

 E l  c é l e b r e  t e l e -

evangelista Pat Robertson, del 

club 700, comentó en una 

ocasión: “Necesitamos tener 

entre nosotros a algunos ca-

tólicos carismáticos viniendo 

a nuestras iglesias bautistas 

para enseñarnos como ado-

rar” (plop) Un católico profe-

sante jamás podrá estar segu-

ro de su salvación en Cristo, 

ya que el obtenerla depende 

no sólo de su fe en Cristo y su 

suficiente obra meritoria, sino 

del cumplimiento de las obli-

gaciones sacramentales del 

romanismo, así como de nu-

merosas obras con las cuales 

deberá meritar, es decir ¡Se 

ha de ganar el cielo! Como 

enseña el dogma católico, la 

Biblia no dice nada de eso; 

Gálatas 2:8-9, Romanos 5:1, 

1° Timoteo 1:15, Tito 3:11. 

 El Concilio de Trento, en 

su sesión número seis, con-

cluyó diciendo; “Las buenas 

obras personales no sólo nos 

justifican delante de Dios, 

sino que 

son esen-

ciales para 

la salva-

ción”. Así 

lo afirma 

el Canon 

24 de ese 

m i s m o 

C o n c i l i o 

de Trento. 

Esto im-

plica que 

sólo Dios 

s a b e 

c u á n t a s 

“ b u e n a s 

obras” hay 

que hacer y 

meritar pa-

ra llegar al 

cielo, pero el católico regular 

no lo sabe. El católico romano 

es sencillamente un esclavo 

de su propia 

religión la 

cual es abso-

l u t a m e n t e 

falsa; es un 

esclavo de su 

iglesia y si 

muere a lo 

“¿Qué comunión tienen la luz con las 

tinieblas?” 
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 El líder debe estar siempre dispuesto al sacrificio y la incomprensión 

que más puede acceder es al 

purgatorio. 

 Dave Hunt escribe al 

respecto: “Para el católico, la 

salvación no viene mediante 

recibir a Cristo como Salvador 

personal, sino 

que es un ex-

tenso proceso 

que comienza 

con el bautis-

mo, y de ahí 

en adelante 

depende de la 

relación conti-

nua de la per-

sona con la 

Iglesia.  

 La salva-

ción viene me-

diante la parti-

cipación en los 

sacramentos, 

p en i t enc ia s , 

buenas obras, 

sufriendo por 

los pecados 

personales y 

los pecados de 

otros aquí y/o en el purgato-

rio, indulgencia para reducir 

el tiempo en el purgatorio, y 

cantidades casi interminables 

de misas y rosarios dichos a 

favor del feligrés aún después 

de la muerte.  

 El “evangelismo” católico 

es por obras, la antítesis pro-

piamente dicha de “el evange-

lio de la gracia de Dios” En el 

catolicismo romano, el dogma 

católico se pone por delante 

del Evangelio de la gracia de 

Jesucristo, y lo esconde de los 

ojos del católico; esta es la 

creencia y herencia del católi-

co regular. ¿Habemus Purga-

torium?  

 El Concilio de Trento, el 

gestor de la dogmática romana lo 

expone con claridad: “Si alguien 

dijera que después de la recep-

ción de la gracia de justificación, 

la culpa es remitida y la deuda 

de la pena eterna es borrada de 

cada pecador arrepentido, que 

no queda ninguna deuda tempo-

ral a ser descargada en este 

mundo o en el purgatorio antes 

que las puertas del cielo puedan 

abrirse, sea anatema” (es decir, 

maldito o excomulgado). 

  Para la iglesia católica, la 

gracia que justifica al hombre 

sencillamente no es suficiente, 

en absoluta contradicción con lo 

que dice la biblia (Juan 1:17: 

Romanos 5:1, Tito 2:13, Roma-

nos 6:23).  

 Para esa institución; “Los 

pecados deben ser expiados; esto 

puede hacerse en este mundo 

mediante tristezas, miserias y 

tribulaciones de esta vida y, so-

bre todo, mediante la muerte”. 

Aquí vemos que la verdadera ex-

piación, la que Jesús logró para 

todos los hombres, brilla por su 

ausencia, y 

es vergonzo-

samente sus-

tituida por “la 

tristeza, mi-

seria y tribu-

lación de esta 

vida y por un 

p u r g a t o r i o 

futuro”. 

 Para el 

católico la 

sangre de 

Cristo no es 

suficiente pa-

ra purgar sus 

pecados, pa-

labras del 

cura caris-

mático Tom 

F o r r e s t : 

“Como ca-

tólicos, me 

e n c a n t a 

esto que 

voy a decir, tenemos el purgato-

rio, ¡gracias a Dios! Yo soy una 

de esas personas que nunca lle-

garían a ver a Dios sin él”. 

 Forrest está ansioso por 

pasar por ese lugar de tormento; 

a esto se le llama masoquismo. 

Muchos evangélicos han llegado 

a creer que los católicos son her-

manos en la fe.  

 Ellos si siguen creyendo la 

perversa doctrina de los Papas, 

poniéndola por encima de la Es-

critura. Católico que quiera sal-

var su alma deberá escoger entre 

la Escritura y la doctrina de los 

papas. Si escoge lo primero, au-

tomáticamente dejará de ser ca-

tólico.  

Himitian declaró que pasaron “un tiempo en oración, como hacíamos 

aquí, cordial, amigable, espiritual. También le dimos una palabra que 

varios habíamos sentido basada en Jeremías 1, que Dios lo había esco-

gido como un profeta a las naciones y que no tuviera temor a dar la pa-

labra como Dios se la daba” 
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Si el líder no sabe cómo hacer que una visión se concrete, es sólo un soñador 

 Cuando los católico-

romanos que tienen un corazón 

para Dios llegan a leer con fe la 

Biblia, obedeciéndola por encima 

de los dictados romanistas, en-

cuentran al verdadero Jesús, y 

dejan de ser católicos para ser 

cristianos, pertenecientes a la 

Iglesia de Jesucristo aquí en el 

tiempo. 

  Esto hace que salgan de 

esa institución infernal, y bus-

quen una iglesia verdaderamente 

evangélica, donde se predique la 

sana doctrina de nuestro Señor 

Jesucristo. La iglesia de Roma 

siempre ha sido la primera y tre-

menda opositora al Libro que 

pretende poseer y defender: la 

Biblia. Para los teólogos católicos 

es más importante su tradición 

eclesiástica que la santa Biblia. 

 Los verdaderos cristianos 

debemos amar a todos los hom-

bres, eso evidentemente incluye 

a los católicos; no por ser católi-

cos, sino por ser personas, por 

las cuales Cristo también dio su 

vida. Por amor, hay que decir la 

verdad, y mostrar la verdad a la 

luz de las escrituras (Jn.17:17). 

  No podemos tratar a un 

católico como a un verdadero 

hermano en la fe, porque enton-

ces estaríamos faltando a la ver-

dad (1Co. 5:11; 2Jn.1:10,11).  

 Un católico cualquiera sea, 

necesita ser salvo, así como tam-

bién un musulmán, un judío, un 

testigo de Jehová, un mormón, 

un ateo, un evangélico sin Cris-

to, etc. ¡Todo hombre precisa de 

la salvación, y esta sólo viene por 

gracia, por medio de la fe en Je-

sucristo, y sin añadiduras! 

(Ef.2:8,9, Jn.14:6, Jn.5:24)  

GRAN FRAUDE ECUMÉNICO 

 Camino ineludible a la 

apostasía, no logrará la salvación 

de ellos, sólo Jesús puede hacer-

lo y el Espíritu Santo debe redar-

güir y convencer a todos aquellos 

que están en los sistemas religio-

sos,  que, los que están fuera del 

Camino y aunque se consideren 

dentro y en lo correcto. 

 El señor Jesucristo dijo 

que el Camino es Él mismo, y no  

hay ninguna institución religiosa 

que diga ser la única.  

 Si el creyente católico quie-

re conocer al verdadero Dios, de-

berá entregarse a Jesús y a la 

instrucción a través de las sagra-

das escritura que es la Biblia, y 

sin añadiduras humanas. ¡Sola 

Fide! ¡Sola Scriptura!  

El verdadero cristiano, deberá 

compartir el Evangelio genuino a 

todos, guardándose de toda leva-

dura y la contaminación existen-

te hoy en día (Mt.16:6; 2Co.7:1). 

 “Pero vosotros, amados, 

edificándoos sobre vuestra 

santísima fe, orando en el Es-

píritu Santo, conservaos en el 

amor de Dios, esperando la 

misericordia de nuestro Señor 

Jesucristo para vida eterna. A 

algunos que dudan, conven-

cedlos. A otros salvad, arreba-

tándolos del fuego; y de otros 

tened misericordia con temor, 

aborreciendo aun la ropa con-

taminada por su car-

ne” (Jud.20-23).  

 “Estas cosas os he escri-

to a vosotros que creéis en el 

nombre del Hijo de Dios, para 

que sepáis que tenéis vida 

eterna, y para que creáis en el 

n o m b re  d e l  H i j o  d e 

Dios” (1Jn.5:13).  

 “Y oí otra voz del cielo, 

que decía: Salid de ella, pue-

blo mío, para que no seáis par-

tícipes de sus pecados, ni reci-

báis parte de sus plagas; por-

que sus pecados han llegado 

hasta el cielo, y Dios se ha 

acordado de sus malda-

des” (Ap.18:4-5). 
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 La paz no viene por ausencia de problemas, sino por la presencia de Dios 

 

 

E l pasillo está en silen-

cio excepto por las 

ruedas del balde y los pies 

que va arrastrando el viejo. 

Ambos suenan cansados. Am-

bos conocen estos pisos. 

¿Cuántas veces lo ha limpiado 

Francisco? Siempre cui-

dando de limpiar los rin-

cones. Siempre cuidado-

so de colocar el letrero 

amarillo de advertencia 

debido a los pisos moja-

dos. Siempre se ríe al 

hacerlo “Cuidado todos”, 

se ríe para adentro, sa-

biendo que no hay nadie 

cerca. 

 No a las tres de la maña-

na. La salud de Francisco ya 

no es la de antes. La artritis lo 

hace renguear. Sus anteojos 

son tan gruesos que sus glo-

bos oculares aparentar ser del 

doble de su tamaño real. Sus 

hombros están caídos, pero 

realiza el trabajo. Moja el piso 

con agua jabonosa, friega la 

marca de los tacones que han 

dejado los abogados de paso 

firme. Acabará su tarea una 

hora antes de la hora de irse. 

Siempre finaliza temprano. Ha 

sido así durante veinte años. 

 Cuando acabe guardará 

el balde y se sentará afuera 

de la oficina del socio de ma-

yor antigüedad y esperará. 

Nunca se va temprano, podría 

hacerlo, nadie lo sabría; pero 

no lo hace. 

 Una vez quebrantó las 

reglas, nunca más. A veces la 

puerta queda abierta, entra 

en la oficina, no por mucho 

tiempo. Sólo para mirar. La 

oficina es más grande que se 

departamento. Recorre con el 

dedo el escritorio. Acaricia el 

sofá de suave cuero, se queda 

de pie ante la ventana y ob-

serva mientras el cielo gris se 

torna dorado. Y recuerda. 

 Una vez tuvo una oficina 

como ésta. Por allá cuando 

Francisco era Enrique. En 

aquel entonces el encargado 

de la limpieza era un ejecuti-

vo. Hace mucho tiempo. Antes 

del turno de noche. Antes del 

balde de limpiar, antes del 

uniforme de mantenimiento, 

antes del escándalo.  

 Francisco ya no piensa 

mucho en el asunto. No hay 

razón para hacerlo. Se metió 

en dificultades y lo despidie-

ron y se fue de allí. Eso es to-

do. No hay muchos que se 

pan de asunto. Mejor así, no 

hay necesidad de decirles mu-

cho al respeto. Es su secreto. 

 La historia de Francisco, 

dicho sea de paso, es real. Le 

asigné un trabajo diferente, y 

lo ubiqué en un siglo diferen-

te. Pero la historia es verídica, 

la ha escuchado, la conoce. 

Cuando te dé su verdadero 

nombre te acordarás. 

 Pero más que 

una historia, es una 

común. Es una histo-

ria sobre un sueño 

descarrilado. Es una 

historia de una coli-

sión entre esperanzas 

elevadas y duras reali-

dades. Le sucede a to-

dos los soñadores, y 

como todos hemos soñado, 

nos sucede a todos. En el ca-

so de Francisco será un error 

que nunca podrá olvidar.  

 Un grave error, Francis-

co mató a alguien. Se encon-

tró con un matón que golpea-

ba a un hombre inocente y 

perdió el control. Asesinó al 

asaltante. Cuando se corrió la 

voz Francisco se fue. Prefiere 

esconderse antes de que ir a 

la cárcel. De modo que corrió, 

el ejecutivo se convirtió en un 

fugitivo. Historia verídica, his-

toria común. La mayoría de 

las historias no llega al extre-

mo de la de Francisco. Son 

pocos los que pasan sus vidas 

 

Max Lucado 

La voz del balde de limpiar 
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Saber elogiar es la virtud de los humildes Zezinho  No debemos luchar para vivir, debemos vivir para luchar 

 

 

Is.17:1: “Profecía sobre Da-

masco. He aquí que Damasco 

dejará de ser ciudad, y será 

un montón de ruinas”. 

 

L 
a ciudad de Da-

masco es la capital 

de Siria y la segun-

da ciudad más importante 

después de Allepo. Fue 

fundada por Uzz, hijo de 

Aram, y Aram es hijo Sem, 

hijo de Noé, de acuerdo a 

Gn.10. 

 ¿Qué tiene que ver 

Damasco y Siria con el fin 

de los tiempos? Mucho. 

1. Siria es la cuna del Hez-

bollah, el ejército Jiha-

dista anti-israelí más temi-

ble, más armado y organi-

zado del mundo árabe. 

2. Siria es el más que más ha 

odiado a Israel, y la nación 

que más ha usado Dios en 

toda la Biblia para atacar a 

Israel y traerles de nuevo a 

obedecerle. 

3. Éste ataque a Damasco en-

cenderá la mecha de una pró-

xima tercera guerra mundial 

que acelerará la firma del Tra-

tado de Paz con Israel y reve-

lará al Anticristo. Así comen-

zará la ira de Dios. 

 Estamos entrando en 

territorio proféticamente 

“peligroso” para todos aque-

llos que se quedarán en el 

arrebatamiento de la Iglesia. 

 ¿Podría ser Damasco 

otro reloj profético simultáneo 

a Israel? Tal vez sí, y es que 

se superpone con Ez.38-39; 

Ap.6 y Mt.24. 

 Hemos oído y estamos 

acostumbrados mucho a la 

frase : “Israel, el reloj profético 

de Dios”. Es lo que llamamos 

“deducción profética. Es una 

conclusión por conciliación 

bíblica, pero no a la verdad. 

En verdad la Biblia no hace 

una mención específica a Is-

rael como nación reloj, no lo 

especifica. Más bien menciona 

a Jerusalén, su ciudad eter-

na, como la última señal del 

comienzo del fin, no a Israel 

como nación. Igual sucede 

con Damasco en Is.17. 

 Un pregunta directa y 

una respuesta simple: En 

Lc.21:17, los discípulos le 

preguntaron a Jesús directa-

mente cuándo sería el fin, le 

dijeron: “¿Maestro, cuándo 

será esto?¿Y que señal habrá 

cuando estas cosas estén para 

suceder? Jesús les contesta y 

les menciona todas las seña-

les ya aconteci-

das hasta hoy, 

pero les advirtió 

que todavía no 

sería el fin; hasta 

que la manecilla 

del reloj marcará 

la última señal: 

Jerusalén tenía 

que estar rodea-

do de ejércitos. 

 Ésta será la 

Hora Cero, esto 

todavía no ha 

sucedido, aun-

que está a punto de suceder; 

igual Damasco todavía no ha 

sido destruida, está igual a 

punto de suceder. 

 La señal específica: 

Lc.21:20-22: “Pero cuando vie-

reis a Jerusalén rodeada de 

ejércitos, sabed entonces que 

su destrucción ha llegado. En-

tonces los que estén en Judea, 

huyan a los montes, y los que 

estén en medio de ella váyan-

se; y los que estén en los cam-

pos no entren en ella. Porque 

estos días serán de retribu-

ción, para que se cumplan 

todas las cosas que están 

escritas”.  

Leo Hernández 

Pastor Escatólogo 

La ciudad de Damasco, capital de Si-

ria, hoy en día 
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 El líder nunca ve problemas en sus 

 ¿Cómo sabemos que es-

tamos cerca de la hora cero? 

Primero porque Cristo mismo 

lo dijo, y segundo es lo que 

EXACTAMENTE SE FIRMÓ 

EN WASHINTONG EN JULIO 

31, 2013; y es precisamente 

lo que Jesús nos 

advirtió que sería 

una señal previa 

antes de “su ira 

final”. 

 Es “EL TRA-

TADO DE PAZ” 

que cede las tie-

rras de Israel, 

más bien: “Que 

entrega la mitad 

de Jerusalén, “la 

niña de los ojos”, 

a los palestinos. 

 ¿Qué tan 

cerca estamos del 

final? 

 Fue publicado por los  

periódicos Haretz y El Tiempo 

de Israel, el 3 de julio de 

2013; presentando las últi-

mas conversaciones de paz 

realizadas por el Departamen-

to de Estado de Estado de Es-

tados Unidos, entre los nego-

ciadores Tzipi Livni de Israel y 

Saeb Erekat por Palestina. Se 

acordó un PACTO FINAL para 

9 meses a partir de ahora. O 

sea par abril del año 2014. No 

más prórrogas dicen. 

 A lo que yo agregó: “Dios 

tampoco tendrá más prórro-

gas de su paciencia”. 

 El ataque a Siria es una 

pantalla. Este inminente ata-

que a Siria es una pantalla 

una estrategia política para 

que por miedo en terror en 

corto tiempo justificar de 

“emergencia” la firma forzada 

bajo el pacto de paz ¡bajo 

pleno bombardeo de Damas-

co.  

 Es otro tema, pero la 

misma estrategia será la PAN-

DEMIA venidera, bajo la cual 

se vacunará a toda la huma-

nidad en un plan de salud 

universal que implantará a 

todos el famoso “VeryChip”. 

Se cree astuto Satanás, pero 

Cristo tiene el control. Prime-

ro se lleva a su Pueblo santo 

en el arrebatamiento de la 

Iglesia. 

 “Dentro de nueve meses 

tendremos paz y seguridad”, 

aseguró a la prensa el vice-

presidente de los Estados 

Unidos, John Kerry. 

 Pero yo les aseguro, si lo 

hacen, si a cambio de paz en-

tregan las tierras que Jehová 

dio a su Pueblo Israel, dentro 

de nueve meses “no tendrán 

paz”, tendrán serios proble-

mas con el soberano Dios. 

Hermanos, la Iglesia se va, 

esté “atento”. 

 Escuche de la boca de 

Dios lo que sucederá “cuando 

traspasen y violen su pacto 

sempiterno”. Is.24:-6: “He 

aquí que Jehová vacía la tie-

rra y la des-

nuda, trastor-

na su faz, y 

hace esparcir 

a sus morado-

res. Y  sucede-

rá así como al 

pueblo, al que 

compra, al que 

vende, al que 

presta, al que 

toma presta-

do. La tierra  

entera será 

vaciada, y 

completamen-

te saqueada, 

porque Jehová ha pronunciado 

ésta palabra.  Se destruyó la 

tierra, cayó el mundo, enfer-

maron los altos pueblos de la 

tierra. Y la tierra se contaminó 

debajo de sus moradores; por-

que traspasaron sus leyes, 

falsearon el derecho, que-

brantaron  el pacto sempi-

terno. Por esta causa la mal-

dición se consumió la tierra, y 

sus moradores fueron asola-

dos; por esta causa fueron 

consumidos la habitantes de 

la tierra, disminuyeron los 

hombres”. 

Mire usted que castigo tan 

grande está presto a empezar 

en toda la tierra. 

 

 Jehova vacía la tierra y 

la desnuda. 

“La ministra de justicia Tzipi Livni y los negociadores palesti-

nos  Saeb Erekat y Mohammed Shtayyeh, se reunieron en Jerusa-

lén, para tratar de resolver el histórico conflicto  
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 No debemos luchar para vivir, debemos vivir para luchar 

 Trastorna su faz. 

 Hace esparcir a sus mo-

radores. 

 Destruye las Bolsas de 

Valores, las riquezas y el 

dinero. 

 Trae hambre, enferme-

dades y pandemias. 

 Serán consumidos y aso-

lados los habitantes de 

la tierra. 

 

 ¿Por qué? Simple: 

“Porque traspasaron las le-

yes, falsearon el derecho, 

quebrantaron el pacto sem-

piterno”. Y ¿Cuál es el pacto 

sempiterno? 1Cro.16:14-21 

“Jehová, él es nuestro Dios; 

sus juicios están sobre toda la 

tierra. Él hace memoria de 

su pacto perpetuamente , y  

de la palabra que mandó 

para mil generaciones. Del 

pacto que concertó con 

Abraham, y de su juramento a 

Issac, el cual confirmó a Jacob 

por estatuto, y a Israel por 

pacto sempiterno, diciendo: a 

ti daré la tierra de Canaán, 

porción de tu heredad. Cuando 

ellos eran pocos en números, 

pocos y forasteros en ella, y 

andaban de nación en nación, 

y de un reino a otro reino. No 

permitió que nadie los oprimie-

se, antes por amor a ellos cas-

tigo a los reyes”. 

 Escuche bien en el pro-

blema que se está metiendo el 

presidente de los Estados 

Unidos, Obama, y sus aliados 

de las Naciones Unidas, cita-

mos letra por letra: 

 

 El problema no es con 

Israel es con Jehová. 

 Sus juicios serán UNI-

VERSALES, la destruc-

ción será MUNDIAL. 

 El pacto de la tierra con 

Israel, es un pacto sem-

piterno, por mil genera-

ciones, Él no lo olvida, y 

lo defenderá con todo su 

poder. 

 No permitirá que NADIE 

los oprima. 

 

 A causa del zarandeo 

que harán a Israel las Nacio-

nes Unidas, ¿qué otra señal 

bíblica nos dará Dios previo a 

su juicio final? Fuegos, calo-

res, temperaturas infernales, 

inundaciones, terremotos, 

tsunamis, luego con su Nom-

bre afirma: “Yo lo hice”, ¿No 

me cree? 

 Mire Amós 9:5-6,9: “El 

Señor, Jehová de los ejércitos, 

es el que toca la tierra, y se 

derretirá (calor infernal) y llo-

rarán  todos aquellos que  

en ella moran; crecerá toda 

como un río (inundaciones). Él 

edificó en el cielo sus cámaras, 

y ha establecido su expansión 

en la tierra (expansión de las 

cámaras de la tierra - 

shinkholes y hundimientos de 

la tierra), él llama las aguas 

del mar, y sobre la faz de la 

tierra las derrama (tsunamis). 

Luego dice para que no se 

equivoquen Quién es el que 

hace todo esto: “Jehová es su 

nombre”. 

 ¿Por qué sucede esto  y 

con cuál permiso? Am.9:9 

“Porque he aquí que yo man-

daré  y haré que la casa de 

Israel sea zarandeada, entre 

todas las naciones, como se 

zarandea el grano en una cri-

ba, y no cae un granito en la 

tierra”. Nada le sucederá a 

Israel, a igual que mal a Job, 

Dios permite el sufrimiento a 

Israel antes de liberarlo per-

petuamente. 

 Esto es noticia mundial 

en CNN, Haretz, Time, BBC y 

todas las cadenas de noticias 

del mundo.: El acuerdo de 

paz será firmado, “según 

ellos”, previo a abril de 2014 y 

contempla la entrega de los 

Altos del Golán. Jerusalén se-

rá cortada a la mitad, y se 

disputan las fronteras previas 

a 1967. Recuerdo usted que 

esa guerra de los seis días Is-

rael recuperó toda esa tierra 

“claramente con la mano fuer-

te de Jehová”. Ahora, a cam-

bio de paz se las quieren vol-

ver a quitar. 

 ¿Qué opina Dios al res-

pecto? Y ¿por qué razón co-
mienza ésta gran destruc-

ción? Am-3:1-2 dice: “Porque 
he aquí que en aquellos días, y 
en aquel tiempo en que haré 
volver la cautividad de Judá y 
de Jerusalén, 2 reuniré a todas 
las naciones, y las haré des-
cender al valle de Josafat, y 
allí entraré en juicio con ellas a 
causa de mi pueblo, y de Is-
rael mi heredad, a quien ellas 
esparcieron entre las naciones, 
y repartieron mi tierra”.   

 ¿Qué parte de Jerusalén 

se entregará en el tratado de 

paz? ¿Dios es específico? Vea-

mos: Zac.14:1-2 “He aquí el 

aquel día de Jehová viene, y 
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El pesimista se queja del viento, el optimista espera que cambie, el líder arregla las velas  No debemos luchar para vivir, debemos vivir para luchar 

en medio de ti serán reparti-

dos tus despojos. Porque yo 

reuniré a todas las naciones 

para combatir contra Jerusa-

lén; y la ciudad será tomada,  

y la mitad de la ciudad irá a 

cautiverio, más el resto del 

pueblo no será cortado de la 

ciudad”. 

 La mitad de Jerusalén 

será cortada para ser entre-

gada a los palestinos como 

capital. La otra mitad le será 

dejada a Israel. ¡Qué perfec-

tas son las profecías al día de 

mi Rey! 

 ¿Quiere conocer un mis-

terio? Por “pura casualidad” 

el punto de partida para la 

división de Jerusalén en dos 

partes iguales, “este y oeste” 

se llama Puerta de Damasco. 

De ahí comienza una gran 

avenida que divide topográfi-

camente a Jerusalén en una 

mitad perfecta. Pura causali-

dad. 

 Ahora, ¿sabe usted có-

mo se llama esa avenida? 

Avenida de los profetas. ¡Qué 

maravilloso es Dios! 

 El orden profético es el 

siguiente: Arrebatamiento, 

Tratado de paz y guerra. Fácil 

de entender. Is.2:3 “Porque 

vosotros sabéis perfectamente 

que el día 

del Señor 

vendrá así 

como ladrón 

en la noche; 

p o r q u e 

cuando di-

gan: Paz y 

seguridad, 

e n t o n c e s 

vendrá so-

bre ellos 

destrucción 

repen tina, 

como los 

dolores a la mujer encinta, y 

no escaparán”. 

 Viene el Señor, tratado 

de paz y arranca la gue-

rra repentina y “nadie 

escapa”. 

 

 ¿No es lo que dice el Se-

ñor? ¿Por qué no le creemos y 

nos preparamos? El tiempo 

está sobre nuestras cabezas. 

¿Cuándo será el fin? ¿Hay 

alguna otra señal, otro ver-

sículo bíblico claro que enfo-

que éste tratado de paz? 

 Sí y lo dijimos antes: 

Hay detalle profético en el 

versículo 9 del tratado de paz. 

Es exactamente “la clave del 

fin en Mt.24” cuando Jesús 

mismo responde a sus discí-

pulos. “Según ellos”, entrará 

en efecto en nueve meses, 

principio de abril de 2014. 

Según Cristo deben tener 

mucho cuidado. 

 El primer ministro israe-

lí Ehud Olmert, La Liga Ára-

be, y  Mahmoud Abbas  por 

Palestina estuvieron todos de 

acuerdo en “rodear a Jerusa-

lén con ejércitos”.  ¡Qué grave 

error!. ¿Acaso nadie teme a 

Dios?. ¿Cuál es la implicación 

profética de éste acto? Sim-

ple: El Dios verdadero y sobe-

rano no ha fallado una sola 

de sus promesas. Esta es es-

pecíficamente  LA ÚLTIMA 

SEÑAL previa a “la gran tri-

bulación” y el hombre le esta 

poniendo fecha cercana. Eso 

es “profecías al día”. El tiem-

po está contando. 

 L c . 2 1 : 2 0 - 2 2  d i c e : 

“Cuando veáis a Jerusalén 

rodeada de ejércitos, sabed 

entonces que su destrucción 

ha llegado. Entonces los que 

estén en Judea, huyan a los 

montes; y los que estén en me-

dio de ella, váyanse; y los que 

estén en lo campos no entren 

en ella. Porque estos son 

días de retribución, para 

que se cumplan todas las 

cosas que están escritas”. 

 

(continuará en el próximo número…) 

 

El pastor Leo Hernández es el 

director del ministerio “Los 

dos olivos” con sede en Flori-

da Estados Unidos 

                                                   

“La mitad de Jerusalén será cortada para ser 

entregada a los palestinos como capital” 
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Un Cristiano jamás va a ser aceptado por el mundo 

huyendo de la justicia. Mu-

chos sin embargo, viven con 

remordimientos. 

 “Podría haber tenido una 

beca en fútbol en la facultad”, 

me dijo un hombre la semana 

pasada. “Tuve una oferta ape-

nas Salí de la secundaria, pe-

ro me uní a una banda de 

rock y al final nunca fui. Aho-

ra estoy atrapado vendiendo 

cosas en la calle. “Ahora estoy 

atrapado”, epitafio de un sue-

ño descarrilado. 

 Tomemos un anuario de 

la escuela secundaria y lee la 

frase de “Lo que quiero hacer” 

debajo de cada retrato. Te 

marearás al respirar el aire 

enardecido de visiones de 

cumbres de montañas: 

“Estudiare en una universi-

dad de renombre, escribir li-

bros y vivir en Suiza; enseñar’ 

a los niños pobres’. 

 Sin embargo, lleva el 

anuario a una reunión de ex-

compañeros a los veinte años 

de graduados y lee el siguien-

te capítulo. Algunos sueños se 

han convertido en realidad, 

pero muchos no., Entiende 

que no es que todos deben 

concretarse. Espero que ese 

pequeñito que quería conver-

tirse en un luchador de sumo 

haya recuperado su sentido 

común. Y espero que no haya 

perdido su pasión durante el 

proceso. 

 Cambiar de dirección en 

la vida no es trágico. Perder la 

pasión sí lo es. Algo nos suce-

de en el trayecto. Las convic-

ciones de cambiar el mundo 

se van degradando hasta con-

vertirse en compromisos de 

pagar la cuentas. En lugar de 

lograr un cambio logramos un 

salario. En lugar de mirar ha-

cia adelante, miramos hacia 

atrás. En lugar de mirar hacia 

afuera miramos hacia aden-

tro; y no nos agrada lo que 

vemos. 

 A Francisco no le gusta-

ba. Veía a un hombre que se 

había conformado con la me-

diocridad. Habiendo sido edu-

cado en una de las institucio-

nes de mayor excelencia del 

mundo, trabajaba sin embar-

go en el horario nocturno de 

un trabajo de salario mínimo 

para no ser visto durante el 

día. Pero todo esto cambió 

cuando escuchó la voz que 

p r o v e n í a  d e l  b a l d e . 

(¿Mencione que la historia es 

verídica?). 

 Al principio pensaba que 

se trataba de una broma. Al-

gunos hombres del tercer piso 

hacen trucos de este tipo. 

-Enrique, Enrique– llamaba la 

voz. Francisco giró, ya nadie 

le decía Enrique. 

-Enrique, Enrique. 

 Giró hacia el balde. Res-

plandecía, rojo brillante, rojo 

ardiente. Podía percibir el ca-

lor a dos metros de distancia. 

Se aceró y miró hacia aden-

tro. El agua no hervía. 

-Esto es extraño – murmuró 

al acercarse un paso más pa-

ra poder mirar con mayor cla-

ridad. Pero la voz lo detuvo. 

-No te acerques más. Quítate 

el calzado. Estás parado sobre 

una baldosa santa. De repen-

te Francisco sabía quién le 

hablaba. 

-¿Dios? 

 No estoy inventado esto. 

Sé que piensan que sí lo hago, 

suena alocado. Casi irreveren-

te. ¿Dios hablando desde un 

balde caliente a un conserje 

de nombre Francisco? ¿Sería 

creíble si dijese que Dios le 

habla desde una zarza ardien-

te a un pastor llamado Moi-

sés? 

 Tal vez esa versión sea 

más fácil de analizar… porque 

la has escuchado antes. Pero 

el simple hecho de que sea 

Moisés y una zarza en lugar 

de Francisco y un balde no 

hace que sea menos especta-

cular. Con seguridad a Moisés 

se le cayeron las sandalias 

por causa de la emoción. Nos 

preguntamos qué es lo que 

más sorprendió al anciano: 

Que Dios le hablase desde 

una zarza o el simple hecho 

de que Dios le hablase. 

 Moisés al igual que 

Francisco cometió un error. 

Recuerdas la historia. De la 

nobleza por adopción, un is-

raelita criado en un palacio 

egipcio. Sus compatriotas 

eran esclavos, por Moisés era 

privilegiado. Comía en la me-

“Por favor no echemos hacia atrás, transformémonos 

de gloria en gloria con el poder del Espíritu Santo” 
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 No debemos luchar para vivir, debemos vivir para luchar 

sa real, fue educado en las 

escuelas más refinadas. Pero 

la maestra que más influyó no 

tenía título alguno. Era su 

madre, una judía que contra-

taron para que se su nodriza. 

“Moisés”, casi puedes escu-

char cómo le susurra a su jo-

ven hijo, “Dios te ha colocado 

aquí con un propósito. Algún 

día librarás a tu pueblo. Nun-

ca olvides, Moisés, nunca olvi-

des”. 

 Moisés no lo hizo. La lla-

ma de la justicia se hizo más 

caliente hasta arder. Moisés 

vio a un egipcio que golpeaba 

a un esclavo hebreo. Del mis-

mo modo que Francisco mató 

al asaltante, Moisés asesinó al 

egipcio. Al día siguiente Moi-

sés vio al hebreo. Pensaría 

que el esclavo le daría las gra-

cias, no lo hizo. En lugar de 

mostrar gratitud, expresó 

enojo: “Piensas matarme co-

mo mataste al egipcio?”, le 

preguntó (Éx.2:14). 

 Moisés supo que estaba 

en dificultades. Huyó de Egip-

to y se ocultó en el desierto. 

Llámalo un cambio de carre-

ra. Y así fue como un hebreo 

brillante y prometedor comen-

zó a cuidar ovejas en las coli-

nas. Del círculo más refinado 

al cultivo de algodón. De la 

oficina oval al taxi. 

 Moisés pensó que el 

cambió era permanente. Es 

más todo parece indicar que 

deseaba permanecer con las 

ovejas. De pie, descalzo ante 

la zarza, confesó: “¿Quién soy 

yo para que vaya a Faraón y 

saque de Egipto a los hijos de 

Israel?” (Éx.3:11). Me alegra 

que haya hecho esa pregunta. 

O más específica, ¿por qué el 

Moisés de 80 años? La versión   

de 40 años era más atractiva. 

El Moisés que vivimos en 

Egipto era más temerario y 

seguro. Pero el que encontra-

mos cuatro décadas más tar-

de era reacio y curtido. 

 Si tú o yo hubiéramos 

visto a Moisés allá en Egipto, 

habríamos dicho: “Éste hom-

bre está listo para la batalla”. 

Fue educado en el sistema 

más refinado del mundo. En-

trenado por los soldados más 

hábiles. Contaba con  acceso 

instantáneo al círculo íntimo 

del Faraón. Moisés hablaba 

su idioma y conocía sus cos-

tumbres. Era el hombre per-

fecto para la tarea. Moisés a 

los cuarenta años nos gusta. 

¿Pero el Moisés de los ochenta 

años? De ninguna manera, 

demasiado viejo, habla como 

extranjero, huele a pasto.  

 ¿Qué impacto causaría 

al Faraón? No es el hombre 

indicado para la tarea, y Moi-

sés era el primero en estar de 

acuerdo. “Ya lo intenté antes, 

ese pueblo no quiere ayuda”. 

Moisés no habría ido, tú no lo 

habrías enviado, yo no lo ha-

bría enviado. 

 Pero Dios sí lo hizo. En 

el banco de suplentes a los 

cuarenta años y titular a los 

ochenta. ¿Por qué? ¿Qué sa-

bía ahora que antes descono-

cía? ¿Qué aprendió en el de-

sierto que en Egipto no apren-

dió? Para empezar, la vida en 

el desierto. Moisés a los cua-

renta años era uno de la ciu-

dad. El octogenario conoce el 

nombre de cada serpiente y la 

ubicación de cada pozo de 

agua Si debe conducir a cien-

tos de miles por el desierto, 

será mejor que conozca lo bá-

sico de la vida en el desierto. 

Otra cosa es la dinámica de la 

familia, si debe viajar con fa-

milias durante cuarenta años 

es posible que le sea de ayuda 

comprender cómo actúan. 

Contrae matrimonio con una 

mujer de fe, la hija de un sa-

cerdote madianita. 

 Pero lo más importante, 

Moisés necesita saber algo 

acerca de sí mismo, y lo ha 

aprendido, Dios dice que Moi-

sés está listo. Y para conven-

cerlo le habla a través de un 

arbusto. “Se acabaron las cla-

ses” le dice Dios. “Ha llegado 

el momento de ponerse a tra-

bajar”. Pobre Moisés, ni si-

quiera sabía que estaba ins-

cripto. 

 Y adivina qué, al igual 

que Moisés tú estás listo, la 

voz de la zarza es la voz que te 

susurra. Te recuerda que Dios 

aún no ha acabado contigo. A 

lo mejor dices que estás aca-

bado. Si piensas reconsidéra-

lo: “El que comenzó en voso-

tros la buena obra, la perfec-

cionará hasta el día de Cris-

to”. 

 Tu Padre quiere que se-

pas eso. Y para convencerte 

es posible que te asombre. 

Quizás a través de un balde, o 

tal vez te hable a través de 

esta revista. 
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Amado, yo deseo que tú 

seas prosperado en todas 

las cosas, y que tengas sa-

lud, así como prospera tu 

alma. 3Jn.1:2 

Prosperidad Bíblica: 

1. Todas las cosas – los 

sueños de Dios para ti, 

las finanzas, las metas. 

2. Salud 

3. Espiritualmente  

 Esto expresa que pros-

peraremos en todo si nuestra 

alma prospera. De no prospe-

rar el alma, la prosperidad no 

es completa (integral). De no 

prosperar la salud, la prospe-

ridad no es completa. De no 

cumplirse nuestros sueños y 

estar en escasez, nuestra 

prosperidad es incompleta. Es 

por eso que la prosperidad del 

mundo siempre es incomple-

ta. Siempre queda insatisfac-

ción, siempre hay tristeza. 

“La bendición de Jehová es la 

que enriquece, Y no añade tris-

teza con ella”. Pr. 10:22 

Tristeza porque falta algo. 

Tristeza porque es artificial. 

 Jesús expreso este con-

cepto más claramente en 

Mt.6:33 “Mas buscad primera-

mente el reino de Dios y su 

justicia, y todas estas cosas 

os serán añadidas”. 

 Jesús les advierte a los 

discípulos que no se afanen 

porque las cosas que necesi-

tan les serán añadidas. 

¿Cuáles cosas? Casa, comida, 

ropa etc. La gente del mundo 

busca afanosamente estas co-

sas, pero ustedes lo recibirán 

como consecuencia de estar 

en el Reino. 

 Luego dice en Dt.28:1-

14 una larga lista de bendi-

ciones condicionadas a la 

obediencia a la Palabra. En el 

11 dice “Te hará Jehová so-

breabundar en bienes…” En el 

verso 2 “Y vendrán sobre ti 

estas bendiciones y te alcan-

zaran…” 

 Mientras los afanosos 

corren tras las posesiones 

materiales, Dios promete a los 

que obedecen a Su Palabra 

que serán “perseguidos” por 

las bendiciones. Y te alcanza-

ran. Prosperidad en Hebreo es 

“Tsalach” significa ser empu-

jado hacia el frente (éxito) So-

mos prósperos porque el po-

der de Dios que habita en no-

sotros nos empuja a prospe-

rar. 

En 2Co.8:9 – somos enrique-

cidos;  en 2Co.9:10-11 Multi-

plicación frutos en sementera. 

Pr.13:22b dice que quita las 

r i q ueza s  a l  p eca do r .  

Ecl.2:26 Pecador amontona 

para al justo. 

 En el Antiguo Testamen-

to cada vez que Dios llamaba 

a alguien para una misión, lo 

prosperaba con los recursos 

para la misma. Todos los mo-

delos de Fe  y de espirituali-

dad en el AT eran ricos. Y no-

sotros tenemos un mejor pac-

to con mejores promesas 

(He.8:6; Mt. 7:11, Jer.29:11). 

Dios desea Prosperarte 

Juan Fonseca 

Pastor 

 No debemos luchar para vivir, debemos vivir para luchar 
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E 
ste versículo nos habla primero del 
Monte de Jehová y de su Lugar San-

to. Esto se refiere específicamente a 
su presencia. El Lugar Santo es su 

recamara, es un lugar de más intimidad, donde 
no entra mucha gente, donde son revelados los 

secretos. 

El de manos limpias: Levantar las manos es 
un acto de adoración y de Redención. 1Ti.2:8 ; 

Stgo 4:8. Es llevar una vida recta, de santidad 

y de rendición al Señor y a su Palabra. 

Puro de corazón: Que no se ha mezclado con 
otra cosa, limpio. Lo contrario de esto es un 

corazón contaminado, debido al pecado que 

hay en el corazón. 

Un corazón impuro corrompe los pensamien-

tos, los sentimientos, las palabras y las accio-
nes. “De la abundancia del corazón habla la bo-
ca”. 

 Hemos estado hablando de entrar en lo 

sobrenatural de Dios y hemos visto como poco 

a poco el Señor nos va introduciendo en lo so-
brenatural, y aunque todos podemos participar 

de los beneficios que esto trae: milagros, sani-
dades; no todos podemos disfrutar de lo más 

maravilloso que es estar y disfrutar de la pre-
sencia y de la intimidad con Dios y esto es lo 

que explica el versículo del principio. 

Que pasa con nuestro corazón: Así como la 

ciencia (medicina) descubrió que el cerebro es 

el centro de la actividad humana, si hay un ac-
cidente, un trauma en el cerebro y hay muerte 

cerebral, ya no hay nada que hacer, el cerebro 
es el centro de las actividades motoras del 

cuerpo (manda las ordenes); así en lo espiri-
tual, es del corazón que fluye la vida del hom-

bre. Pr.4:23. 

Guardar: Cuidar, vigilar, proteger. Yo soy res-

ponsable delante del Señor de las cosas que 

permito que entren y se aniden y afecten mi 
corazón (Lc.6:45). Comienza a escuchar la for-

ma en la que hablas, en la que piensas, obsér-
vate tú mismo, escucha a tu corazón, a veces 

decimos que no murmuramos porque no ha-
blamos con nadie, pero que piensas en tus 

adentros? 

 

COSAS QUE GUARDAMOS EN EL CORAZÓN: 

-Motivaciones e intenciones equivocadas: 

Tenemos que preguntarnos y revisarnos conti-

nuamente de porque estamos haciendo las co-

sas. 

Motivación: Razón que impulsa a una acción. 
A veces nos escondemos debajo de una apa-

riencia de piedad, pero la intención es otra y 
dice la Palabra que El conoce las motivaciones 

e intenciones de nuestro corazón, Dios no pue-
de ser engañado, ni burlado, ¿A quién le estás 

sirviendo a tu imagen o a Dios? 

-Juzgamos a la gente, a veces por lo que hay 
en nuestro corazón ( si yo soy un desconfiado, 

pienso que todo el mundo lo es). Ro.2:1. 

-Celos: Nos vemos criticando a otros por la for-

ma en que hablan, predican y no nos damos 

cuenta que son celos y envidia. 

-Rivalidades: Juzgo lo que Dios está haciendo 
en otros o dándole a otros porque yo soy mejor 

y más apto, competencia. 

-Señalamientos: Nos creemos que estamos en 
el corazón de todo el mundo, que conocemos a 

todos y las intenciones de todos. El resto del 

mundo está mal, menos nosotros Jer.17:9. 

 

COMO LIMPIAR NUESTRO CORAZON 

-Pedirle y permitirle al Señor que te redarguya 

y te muestre lo que hay en tu corazón. 

-Reconocer, no pelear con Dios y con el mundo 

por lo que te está mostrando. 

-Arrepentirte y pedirle perdón al Señor por 

haber  permitido que eso entrara en tu corazón 

y por haberlo guardado ahí por tanto tiempo. 

-Renunciar a tener eso en tu corazón, renun-
ciar al deseo de venganza, al deseo de murmu-

ración, a todo mal deseo que esa situación ha 

traído a tu vida. 

-Cerrar la puerta: Dice la Palabra que el peca-

do está a la puerta, debemos cerrar esas puer-
tas para que nunca más vuelvan a entrar esas 

cosas a nuestro corazón. 

-Procurar que cada vez que seamos heridos, 

dañados, que venga cualquier pensamiento de 
crítica, de celos, nosotros podamos reconocer-

los y no aceptarlos, no les podemos permitir 

que entren a dañar y contaminar nuestro cora-

zón. 

Limpiando mi corazón Salmo 24:3-4a 

Petty Patiño 

Pastora 
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Pequeños toques hacen grandes rasgos 

D esde la caída de las torres gemelas en New York en el 

2001 por un ataque terrorista muchos nos hemos dado 

cuenta que ya estamos, más que nunca, en terreno muy movedi-

zo. Hace ya varios años atrás el periódico norteamericano New 

York Times publicó que había un serio proyecto de volver a reedi-

ficar la torre de Babel en las dunas polvorientas que una vez fue 

Mesopotamia, al artículo informaba que Irak es hoy el país que se 

haya en un lugar donde en un tiempo estuvo Babilonia. 

David Jeremiah 
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 Las guerras van y vienen, pero los saldados de Cristo son eternos 

 

 

E l artículo decía que los 

iraquíes iban a re-

construir la torre de Babel y 

su deseo era incluir la recons-

trucción de la ciudad una to-

rre como de cien metros de 

altura para conmemorar 

la torre de Babel, según 

se registra en el libro de 

Génesis. Nosotros cree-

mos que está muy cer-

cano el día en el cual se 

reconstruirá la ciudad de 

Babilonia y que en un día 

no muy lejano se conver-

tirá en el epicentro de la 

política y economía mun-

dial. Apocalipsis no nos 

dice cómo va a recons-

truirse la ciudad de Babi-

lonia, simplemente da 

por sentado de que va a ser 

reedificada porque leemos de 

esto en éste capítulo en donde 

se nos dice que va a ser des-

truida, en tanto que el capítu-

lo 17 registra el crecimiento y 

desarrollo del sistema de Ba-

bilonia, que es de prostitución 

religiosa.  

 Tenemos que recordar tam-

bién que cuando el Anticristo 

se manifieste en el tiempo del 

fin, él va a operar básicamen-

te desde tres ciudades dife-

rentes: 

Roma. Usará a la ciudad de 

Roma para sus fines políticos. 

Babilonia. Desde ésta ciudad 

dirigirá al mundo para sus 

fines comerciales. 

Jerusalén. Lo hará desde esta 

ciudad luego de romper el 

pacto de siete años con los 

judíos y lo hará para sus fines 

religiosos. 

 Como ya hemos señalado 

anteriormente, la ciudad de 

Babilonia es un tema central 

en el plan de Dios. La ciudad 

de Babilonia es nombrada en 

las Sagradas Escrituras más 

veces que cualquier otra ciu-

dad, a excepción de Jerusa-

lén. Pudimos encontrar un 

libro que detalla la importan-

cia de ésta en la Biblia, el tér-

mino “Babilonia” aparece en 

las Sagradas Escrituras más 

de 270 veces, Babilonia cap-

turó al pueblo de Dios, los ju-

díos, fue la sede el primer 

gran rey gentil, Nabucodono-

sor¸ fue el lugar donde por 70 

años los judíos languidecieron 

en el cautiverio. El Sal.137 

relata cuando los judíos llora-

ban junto a los ríos de Babilo-

nia. 

 El espíritu de Babilonia se 

representa en el sentido de 

que habla del intento del 

hombre de funcionar en el 

mundo sin tomar en cuenta a 

Dios. Cuando construyeron la 

torre de Babel comandados 

por Nimrod en Gn.11, fue to-

da una declaración de que ne-

cesitaban que Dios extienda 

su misericordia para alcan-

zarlos, ellos querían por sus 

propios medios alcanzar al 

Creador. El sistema babilóni-

co sigue actuando en nues-

tros días, por 

donde quiera 

que veamos. 

 En las pro-

fecías del Anti-

guo Testamento 

podemos ver por 

primera vez en el 

libro del profeta 

Daniel, el con-

cepto de ésta du-

rante el reinado 

de Nabucodono-

sor y su nieto 

Belsasar, era 

que Babilonia era la ciudad 

más grande que jamás habría 

otra semejante a ella, desti-

lando orgullo y arrogancia; de 

hecho en el capítulo 4 del li-

bro de Daniel, el Rey está pa-

seando por su palacio y mira 

todo lo que ha sucedido y di-

ce: “¿No es ésta la gran Babi-

lonia que yo edifiqué para ca-

sa real con la fuerza de mí po-

der y para gloria de mi majes-

tad?”. Ese es el epítome de la 

doctrina de Babilonia, hoy se 

le llama filosofía humanista 

que es simplemente una nue-

va versión de la vieja doctrina 

de aquel lugar.  

 El juicio directo de Dios so-

bre la ciudad ha divido las 

opiniones de los que estudian 

la escatología bíblica. Algunos 
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El pesimista se queja del viento, el optimista espera que cambie, el líder arregla las velas 

dicen que en el capítulo 18 

del libro de Apocalipsis el pro-

feta Juan no está hablando 

de una ciudad real, sólo se 

trata simplemente de captar 

la ideal, se refiero solamente 

al sistema. Lo que sí sabemos 

es que en Irak, en el golfo Pér-

sico, en la desembocadura del 

golfo se va a levantar de nue-

vo la ciudad de Babilonia que 

será el asiento del trono del 

Anticristo desde donde dirigi-

rá las riendas del 

mundo. Éste capítulo 

no sólo habla de la 

destrucción de la ciu-

dad de Babilonia, sino 

que también se refiere 

a la destrucción de la 

filosofía humanista, 

de la doctrina de Ba-

bilónica. 

 Hay varias cosas 

que tenemos que no-

tar en éste capítulo: 

 Las razones para el 

juicio de Babilonia. 

“Después de esto vi descender 

del cielo a otro ángel con gran 

poder, y la tierra fue alumbra-

da con su gloria; y clamó con 

voz potente, diciendo: Ha caí-

do, ha caído la gran Babilo-

nia”. El profeta Juan está es-

cribiendo el libro de Apocalip-

sis bajo la inspiración y reve-

lación del Espíritu Santo. 

Ahora aparece otro ángel, y si 

retrocedemos al capítulo 17 

ahí veremos otro ángel del 

mismo rango. Éste otro ángel 

desciende del cielo, es tan po-

deroso que la Biblia dice que 

ilumina toda la tierra con su 

gloria, debido a esto, algunos 

piensan que éste ángel es el 

Señor Jesucristo.  

 Este poderoso ángel anun-

cia juicio sobre la ciudad de 

Babilonia, porque como ve-

mos la ciudad de Babilonia 

representa todo lo que se opo-

ne a Dios; por consiguiente 

tiende la destrucción a llegar. 

¿Qué quiere decir “¡Ha caí-

do!”? Hasta hemos visto que 

ha caído la Babilonia religio-

sa, pero ahora caerá la Babi-

lonia comercial. Cuando éste 

ángel dice “¡ha caído, ha caí-

do!”, está hablando de una 

destrucción doble de la ciu-

dad; es más un comentarista 

que ha escrito sobre el libro 

de Apocalipsis piensa que la 

repetición de la frase tiene el 

propósito de describir dos 

partes o dos etapas separadas 

de la caída.  

 Una respuesta a dos aspec-

tos de la economía de Babilo-

nia, refiriéndose a Babilonia 

como una entidad religiosa y 

refiriéndose a Babilonia, aho-

ra, como una identidad eco-

nómica. Las Sagradas Escri-

turas dice que Babilonia va a 

caer, la palabra griega que se 

usa para “Ha caído”, es un 

verbo que se usa para descri-

bir una acción instantánea.  

 La destrucción de la ciudad 

o el sistema de Babilonia no 

tendrá lugar en un largo pe-

ríodo de tiempo, sino que va a 

tener lugar en un breve tiem-

po, es más, más adelante se 

nos dice varias veces que su-

cederá en una 

hora; una hora 

y todo acabó 

para siempre. 

¿Por qué va a 

ser juzgada Ba-

bilonia, por qué 

Dios va a derra-

mar su juicio 

sobre ella? Ba-

bilonia es juz-

gada por su 

iniquidad. 

Ap.18:5 dice 

“sus pecados 

han llegado al 

cielo”,  observemos esto con 

atención, la expresión “han 

llegado”, en el pasaje es una 

expresión que en el griego sig-

nifica “pegar con pegamento o 

soldar”.   

 El cuadro que se presenta 

es gráfico, los pecados de Ba-

bilonia se han acumulado 

uno sobre otro como si fueran 

ladrillos sobre un edificio. Es-

ta es una alusión a la torre de 

Babel que empezó la perversa 

carrera de Babilonia pocos 

años después de Diluvio en 

Gn.11.  

 Esta frase nos dice que los 

pecados han llegado al cielo, 

“Este poderoso ángel anuncia juicio sobre la ciudad de 

Babilonia, la ciudad de Babilonia representa todo lo que 

se opone a Dios” 
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Por muy alta que sea la colina siempre hay un sendero hacia la cima 

notemos que hay tres frases 

que sobresalen en el vs.2 que 

describen el terrible carácter 

de la ciudad o del sistema de 

Babilonia: 1. Se nos dice en el 

vs.2 que Babilonia ha caído. 

Se ha hecho habitación de de-

monios y guarida de todo 

espíritu inmundo y alber-

gue de toda ave inmunda 

y aborrecible.  

 Esto sucedió física-

mente cuando Babilonia 

cayó, pero hay mucho 

más que tiene lugar aquí; 

lo que está sucediendo 

aquí es que estas frases 

está sobresaliendo aquí 

para describir un sistema 

que ha quedado domina-

do por los sistemas de 

oscurantismo y satanis-

mo del Anticristo. Esta 

ciudad llegará a ser el 

cuartel general mundial 

de la depravación, los de-

monios de Satanás tratarán 

de tomar el control de la men-

te de todo hombre.  

 Cuando el pasaje habla de 

las aves, pensamos que es 

una referencia a Mt.13 en 

donde se nos da una parábola 

en donde se nos dice que el 

reino de los cielos es como un 

grano de mostaza que un 

hombre tomó y sembró en su 

campo, y cuando creció se 

vuelve muy grande y se con-

vierte en un árbol y las aves 

del cielo vienen y se alojan en 

sus ramas haciendo nidos.  

 Se nos dicen que las aves 

son satánicas, son demonios. 

Aquí se nos dice que las aves 

de los cielos, las huestes de 

Satanás se alojan en las ra-

mas de la Iglesia. Todas las 

parábolas que se registran en 

el evangelio de San Mateo, las 

aves siempre se usan como 

símbolo de Satanás, así que 

cuando leemos en éste pasaje 

que las aves del cielo están en 

el sistema de Babilonia, esta-

mos hablando del hecho que 

es un sistema controlado por 

los demonios.  

 Miremos de nuevo estas 

frases: “es habitación de de-

monios, es la cueva de todo 

espíritu inmundo”, no tiene 

que ser sorpresa para noso-

tros que el sistema sea juzga-

do. Hay otra frase que nos di-

ce por qué la iniquidad llegó a 

los cielos.  

 Si prestamos atención al 

último versículo del capítulo, 

notaremos que en ésta ciudad 

estaba la sangre de los profe-

tas, los santos y de todos los 

que fueron inmolados en la 

tierra. En otras palabras, la 

ciudad no sólo se había llena-

do de demonios, sino que 

también se había enseñado 

contra los profetas y los san-

tos que habían sido la causa 

del martirio de muchos del 

pueblo de Dios. 

 Babilonia es juzgada debi-

do a su influencia. El vs.3 nos 

da clave “Porque todas las na-

ciones han bebido del vino del 

furor de su fornicación y los 

reyes de la tierra han fornica-

do con ella, y los mercaderes 

de la tierra se han enriquecido 

con la potencia de sus delei-

tes”.  

 

(Continuará en el próximo número…) 
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Un hombre con ideas es fuerte, pero un hombre con ideales es invencible 

H asta ese momento, 

Smith creía que él 

ya había sido bautizado en el 

Espíritu Santo. Junto a su 

esposa seguía con la creencia 

popular de esa época, en el 

sentido de que la santificación  

era en bautismo en el Espíritu 

Santo. 

 Entonces Smith recordó 

una situación anterior que lo 

había hecho arrepentirse y 

comenzar un ayuno de diez 

días. Durante éste ayuno, 

Smith había regresado al ca-

mino de Dios, y había experi-

mentado un cambio definitivo 

en su vida. Se dice que, oran-

do y llorando delante del Se-

ñor, se había totalmente san-

tificado para ser consagrado. 

Cuando terminó el ayuno es-

tuvo libre de su mal genio en 

tal grado que muchos comen-

taban que querían el mismo 

espíritu que Smith tenía. 

 Smith comenzó a buscar 

de todo corazón para experi-

mentar “este bautismo en el 

Espíritu Santo”, fue a centro 

de reuniones cercano del 

Ejército de salvación para 

orar. Tres veces el poder de 

Dios lo abatió en el suelo. Du-

rante cuatro días estuvo de-

lante del Señor esperando el 

poder hablar en lenguas, sin 

resultado. Finalmente, des-

alentado en el espíritu, sintió 

que ya era hora de regresar a 

Bradford. Pero antes de partir 

se dirigió a la casa pastoral 

para despedirse de la esposa 

del vicario, al señora Boddy. 

Le dijo que tenía que regresar 

a casa y que no había podido 

hablar en lenguas.  

 Ella le respondió que lo 

que él necesitaba no era el 

hablar en lenguas sino el ser 

bautizado en el Espíritu San-

to. Smith le pidió que le impu-

siera las manos antes de par-

tir. Ella oró una oración sen-

cilla pero llena de poder, lue-

go salió del cuarto. Fue en-

tonces que cayó el fuego. ba-

ñado con la gloria y el poder 

del Señor, Smith tuvo una vi-

sión de una cruz vacía con 

Jesús exaltado a diestra del 

Padre.  

 Lleno de adoración y ala-

banza Smith abrió su boca y 

comenzó a hablar en otras 

lenguas, comprendiendo final-

mente que aunque antes ha-

bía recibido la unción; ahora 

era bautizado en el Espíritu 

Santo como en los días de 

Pentecostés. 

 En lugar de irse a casa, 

Smith fue directamente a la 

iglesia del reverendo Boddy 

estaba dirigiendo el culto, y lo 

interrumpió, rogándole que le 

permitiera hablar unos mo-

mentos. Cuando concluyó su 

“sermón”, cincuenta personas 

fueron gloriosamente bautiza-

das en el Espíritu Santo y ha-

blaron en otras lenguas. 

 Al regresar a Bradford, 

Smith sentía que debía en-

frentar algunas luchas con su 

recién hallado gozo, y tenía 

razón. Tan pronto como cruzó 

el umbral de su casa, Polly le 

dijo firmemente: “Quiero que 

comprendas que yo ya estoy 

bautizada con el Espíritu 

Santo como tú, y no hablo en 

lenguas… El domingo predi-

carás tú y veré que hay de es-

to. 

 Polly guardó su palabra 

y cuando llego el domingo, se 

sentó en el último banco de la 

iglesia. Mientras Smith se 

acercaba al púlpito, el Señor 

2ª Parte 
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 El hombre que camina hacia la verdad es un líder  pesar de los obstáculos 

le dio el pasaje de Isaías 61:1-

3 Smith predicó con gran po-

der y seguridad mientras Polly 

se retorcía en el banco, di-

ciéndose a sí misma: “Este no 

es mi Smith, Señor,  no es mi 

Smith”. 

 Al final del culto un 

obrero se pus de pie y dijo 

que él deseaba el mismo tipo 

de experiencia que Smith ha-

bía tenido. Cuando quiso sen-

tarse no logró dar con la silla 

y cayó al suelo. El hijo de 

Smith se puso de pie para de-

cir lo mismo, y al sentarse 

también fue a dar en el suelo. 

Pocos minutos después, once 

personas estaban en el suelo, 

riendo en el Espíritu. Toda la 

congregación quedó inmersa 

en una risa santa mientras el 

Espíritu se derramaba sobre 

ella. Este fue el comienzo del 

gran derramamiento sobre 

Bradford, en el que cientos de 

personas recibieron el bautis-

mo en el Espíritu Santo y ha-

blaron en otras lenguas. 

 Poco después Polly fue 

bautizada con el Espíritu 

Santo y los Wigglesworth sa-

lieron a recorrer el campo, 

respondiendo a invitaciones 

para ministrar. Donde quie-

ran que iban la convicción se 

apoderaba de las personas. 

Cierta vez Smith entró en una 

verdulería para hacerlas com-

pras, y tres personas cayeron 

de rodillas arrepentidas. 

 En otra ocasión, dos 

mujeres que estaban traba-

jando en un campo, Smith les 

gritó: “¿¡Son ustedes sal-

vas!?”, ante la cual ambas de-

jaron caer sus baldes y cla-

maron a Dios. 

 Durante los días que si-

guieron Smith desarrolló el 

hábito de orar y ayunar. Pron-

to comenzaron a llegar a su 

hogar cartas proveniente de 

todo el país, rogándole que 

fuera a orar por los enfermos. 

Él respondía a casa pedido 

que podía, y algunas veces 

después de llegar en tren a 

una ciudad, tomaba un bici-

cleta y pedaleaba más de 

quince kilómetros para alcan-

zar a alguna persona afligida. 

 Con tal increíble avalan-

cha de trabajo, Smith pronto 

vio que su trabajo de plomería 

declinaba. Cada vez que re-

gresaba a Bradford había me-

nos trabajo. Había una viuda 

que no había conseguido a 

nadie por lo que Smtih fue 

directamente a su casa, arre-

gló el problema además del 

techo de la casa que estaba 

dañado. Cuando la mujer 

le preguntó cuanto le de-

bía, él le contesto: “No 

recibiré ningún pago de 

ud. Éste es mi último 

trabajo como plomero, y 

lo entrego como ofrenda 

a Dios” 

 Con esta declaración 

Smith cerró el negocio, 

pagó todas sus deudas y 

comenzó a ministrar a 

tiempo completo. A pesar 

de las historias de pobre-

zas que había escuchado, 

él creía que Dios proveería 

abundantemente mien-

tras él le sirviera fielmen-

te. 

 Uno de los dolores 

más grandes en la vida de 

Smith estaba apunto de 

ocurrir. Mientras espera en la 

estación de tren para partir 

hacia Escocia, Smith Wig-

glesworth recibió una noticia 

devastadora. Polly se había 

desplomaba a causa de una 

ataque cardíaco mientras re-

gresa de la obra misionera de 

la calle Bowland. 

 Smith corrió a su lado y 

descubrió que su espíritu ya 

había partido con el Señor. No 

dispuesto a aceptarlo Smith 

reprendió a la muerte y su 

espíritu regresó, pero sólo por 

un breve tiempo. Entonces el 

Señor le dijo: “Yo deseo llevar-

la a casa conmigo ahora”. Así 

con el corazón destrozado, de-

jó en libertad a su compañe-

ra, aquella que la había ama-

“Durante los días que siguie-

ron Smith desarrolló el hábi-

to de orar y ayunar” 



 22 

 

 

Primera parte 

El pesimista se queja del viento, el optimista espera que cambie, el líder arregla las velas 

do durante tanto años, para 

que fuera a estar con el Se-

ñor. Polly Wigglesworth sirvió 

al Señor hasta el último mi-

nuto de su vida, el 1 de enero 

de 1913. Algunos dicen que 

después de su muerte Smith 

pidió una doble porción de su 

espíritu. A partir de ese mo-

mento su ministerio tuvo aún 

mayor poder. 

 Smith comenzó a minis-

trar inmediatamente por todo 

por el país, viajando con su 

hija y su yerno. Aunque era 

extremadamente inusual que 

la prensa británica publicara 

artículos sobre noticias reli-

giosas, el Daily Mirror dedicó 

su nota de tapa a este diná-

mico ministerio, incluyendo 

cuatro fotos de Smith en ple-

na acción. 

 Dado que éste era el pe-

riódico de mayor circulación 

en el país, cientos de perso-

nas comenzaron a buscar a 

Smith par que les ministrara. 

Smith tenía una increíble re-

velación sobre la fe, y su en-

señanza al respeto atraía a las 

masas. Wigglesworth no se 

quedaba “con la esperanza” 

de que la oración diera resul-

tado. Su revelación sobre la fe 

era concreta, y ablandaba a 

los más duros de corazón pa-

ra llevarles el amor de Jesu-

cristo. 

 La teoría de Smith sobre 

la fe era simple: sólo creer. Él 

no pensaba que Dios tuviera 

favoritos. Uno de los ejemplos 

tomados al respeto era del 

Nuevo Testamento, es que un 

es destacado como “el discí-

pulo amado”. Según Wig-

glesworth, el hecho de que “se 

recostara contra el pecho de 

Jesús”, no significaba que 

fuera su favorito. 

 El factor que llamaba la 

atención en Juan era su rela-

ción y dependencia de Jesús. 

Smith proclamaba constante-

mente: “Hay algo en el he-

cho de creer en Jesús, que 

hace que Él esté dispuesto a 

pasar por alto a un millón 

de personas solamente para 

ungirte a ti”. 

 Los métodos de Smith 

eran frecuentemente malen-

tendidos y criticados. Las crí-

ticas jamás lo afectaron, sino 

que tenía compasión de sus 

críticos. En lugar de vengarse, 

decía: “No veo lo que me di-

cen, veo lo que creo”. 

 El Espíritu Santo co-

menzó a enseñar a Smith di-

ferentes grados de la fe. Él fue 

el primero en enseñar que la 

fe podía ser creada en otras 

personas. Un ejemplo de esto 

fue un niño que estaba muy 

enfermo. La familia había en-

viado a buscar a Smith, pero 

cuando llegó, la madre lo reci-

bió en la puerta y le dijo: “Ud 

ha llegado demasiado tarde”. 

Smith le respondió: “Dios 

nunca me ha enviado dema-

siado tarde a algún lugar”. 

 El estado en que estaba 

el niño era demasiado gra-

ve, si alguien lo movía, su 

corazón se detendría y mo-

riría. Naturalmente la fa-

milia no tenía fe y el niño 

estaba demasiado enfermo 

para poder creer por sí 

mismo. Antes de poder 

orar por el niño, Smith tu-

vo que salir para poder 

cumplir con un compromi-

so en la capilla local, pero 

le dijo a la familia que vol-

vería. 

 También les dijo que 

prepararan ropa para el niño, 

porque Dios iba a levantarlo, 

al ver su fe se sintieron aver-

gonzados y prepararon ropa 

para el niño. Cuando Smith 

regresó la familia no había 

hecho lo que él le había dicho, 

entonces les pidió que sola-

mente le pusieran las medias 

en los pies.  Después, ya den-

tro del cuarto del niño, Smith 

cerró la puerta, y le dijo al ni-

ño sin vida lo que le iba a su-

ceder algo diferente a lo que a 

todo lo que le había ocurrido 

antes. “Cuando coloque mis 

manos sobre ti, la gloria del 

Señor llenará éste lugar, 

hasta que yo no pueda estar 

de pie. Caeré si remedio al 

piso”. 

(Continuará en el próximo número) 

“Smtih Wigglesworth y su es-

posa Polly” 
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V emos que según la Palabra de Dios existen 14 distintas clases de amargura, y aunque no 

nos demos cuenta, es posible que alguna de éstas puedan estar dañándonos. 1) Una de 

las causas de la amargura es la injusticia, y en el seno de la familia es muy común que se susciten. 

En el primer hogar vemos que Adán, tuvo problemas en su casa porque su mujer se comunicaba 

con el diablo. 

  En la actualidad existen varones que aun siendo cristianos tienen éste problema porque su 

mujer habla y le da lugar al diablo; en el caso de Adán la consecuencia de esto fue que perdieron 

el paraíso, y fuera del paraíso los problemas continuaron porque uno de los hijos que tuvo con 

Eva, mató al otro. De allí vienen familias enteras que se vuelven enemigos entre sí, aún siendo de 

la misma sangre, como las generaciones de Abraham, donde su mujer no pudo concebir y la en-

trega a Faraón y él la toma por mujer, y esto sucedió en el hogar del "Padre de la Fe"; no se trata-

ba de cualquier personaje. Sin duda alguna, somos susceptibles a los problemas y en los hogares 

muy frecuentemente surgen por injusticias y esas injusticias pueden causar amargura.  

 En el caso de José, la Biblia nos muestra que toda la familia estaba amargada; por un lado, 

se manifiesta en los hermanos porque el padre le hizo vestiduras de colores a José; luego en José 

porque fue vendido por sus hermanos; después en el padre al dar por muerto a su hijo, en resu-

men, todos estaban amargados en la casa. 

 Cuando estuvimos en nuestra primera casa, podrían haber existido aspectos que nos causa-

ran amargura y al paso del tiempo ésta permanezca arraigada en nuestro corazón; por ejemplo: si 

éramos los preferidos de nuestros padres; nos llevaban mal el resto de nuestros hermanos; pero si por el 

contrario, no éramos los consentidos, nos amargábamos con nuestro padres por el desprecio; pero antes 
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de permitir que la amargura pre-

valezca en nuestro corazón, de-

bemos reconocer nuestra condi-

ción y extirpar en el Nombre del 

Señor todo vestigio de amargura 

que pudiera permanecer en noso-

tros, porque representa un obs-

táculo para recibir la Gracia de 

Dios, que es la única vía para 

partir de este mundo junto a Él. 

 No me permite cobrar 

aliento, sino que me llena de 

amarguras. (Job 9:18 ) La palabra 

"amarguras" mencionada en el 

anterior versículo, significa cala-

midad, y si vemos, se menciona 

en plural, lo cual nos indica que 

existen diferentes clases de amar-

guras, como se mencionó en un 

inicio. No hay conmigo sino es-

carnecedores, en cuya amargura 

se detienen mis ojos. (Job.17:2 ) . 

 Tenemos que analizar lo 

siguiente: ¿Quiénes causan la 

amargura?, ¿Qué clase de amar-

gura es? y ¿Qué consecuencias 

tiene la amargura? En el siguien-

te versículo, nos muestra que la 

amargura hizo que el salmista se 

considerara como una bestia. 

  Cuando mi corazón se lle-

nó de amargura, y en mi interior 

sentía punzadas, entonces era yo 

torpe y sin entendimiento; era 

como una bestia delante de ti. 

(Sal.73:21-22 ) Dentro de las casas 

pueden existir injusticias que nos 

resultan amargas, por ejemplo: la 

infidelidad cometida por alguno 

de los cónyuges, sin duda alguna 

causa amargura a la parte afecta-

da; otra situación que se da fre-

cuentemente es el gasto desmedi-

do de los recursos del hogar, que 

generalmente causa amargura en 

el hogar.  

 Tenemos que ver que la 

causa de la amargura puede ser  

por los escarnecedores; y el escar-

necedor como hemos visto es el 

grado superlativo del burlador; 

un ejemplo de esto lo podemos 

ver cuando los propios padres les 

ponen sobrenombres ofensivos a 

sus hijos, que los puede llevar 

hasta la amargura, jugando de 

esta manera el papel de escarne-

cedor.  

 La acepción principal de 

amargura es desobedecer, y esto 

se da cuando existe una amargu-

ra extrema y no logramos deter-

minar su origen, causando que 

las pequeñas zorras echen a per-

der las grandes viñas; por eso 

cuando algo nos molesta en el 

hogar tenemos que dialogar con 

nuestra pareja para resolver los 

problemas, por ello es tan impor-

tante dedicar tiempo al dialogo 

con nuestro cónyuge y mantener 

una constante comunicación con 

nuestros hijos, incluso adaptar-

nos a sus nuevas formas de co-

municación para acercarnos más 

a ellos.  

 Otro nivel de amargura es 

cuando se da una orden divina y 

el hijo se rehúsa a obedecer, y eso 

es principio de amargura que 

hay que extirparla para que sane 

y se convierta en cicatriz. Vemos 

que cuando El Señor Jesucristo 

estaba en la cruz y probó lo 

amargo del vinagre que le dieron 

a beber, lo escupió, es decir no se 

tragó la amargura; para que 

cuando nos den a probar amar-

gura también la echemos fuera. 

  La palabra amargura se 

puede traducir como revelarse. 

La amargura empezó con una 

desobediencia a las autoridades 

humanas, luego se convierte en 

el desafío a la orden divina y 

continua con una rebelión; por 

ejemplo: las personas que se re-

belan contra una Iglesia están 

amargadas.  

 Si no detectamos a tiempo 

la amargura podríamos llegar a 

revelarnos, que podría darse en 

el ámbito de la casa causando 

serios conflictos, y lo alar-

mante es que la rebelión se 

encuentra en la misma escala 

de los pecados de adivinación 

e idolatría; entonces, una per-

sona que se revela está come-

tiendo un pecado abominable, 

que luego se convierte en 

iniquidad, y todo esto empezó 

con un descontento, por ello 

es necesario que desechemos 

la amargura de raíz.  

 Luego vemos que tam-

bién contender es una mani-

festación de amargura; encon-

tramos en La Biblia el ejemplo 

de los que se rebelaron contra 
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de Moisés, contendieron con-

tra él y luego se le enfrenta-

ron; como consecuencia de 

ese enfrentamiento, a esta 

personas se les 

abrió la tierra, 

y todo esto em-

pezó en la 

amargura. Ma-

ra quiere de-

cir : amargar, 

enojar, provo-

car, ser rebelde 

y "ateo" que 

significa: re-

chazar y des-

conocer.  

 Es decir, 

las palabras 

que en el Anti-

guo Testamento 

se les aplicaba 

"mara" se tra-

ducían como "rechazar" que 

se trata de un sinónimo espi-

ritual de "amargura". Cuando 

empezamos a rechazar, eno-

jarnos en extremo, a provocar 

y ser rebeldes, significa que la 

raíz de todo esto es la amar-

gura, y cuando se manifiesta 

en el matrimonio daña el ho-

gar porque es una enferme-

dad; pero en nuestra casa de-

be prevalecer la dulzura y no 

la amargura, y ser una vid 

donde nuestros hijos serán 

como ramas de higuera alre-

dedor de nuestra mesa, sien-

do felices y no amargados. La 

amargura también tiene que 

ver con el conflicto que provo-

ca la arrogancia, altivez y or-

gullo. 

 “...y fueron amargura de 

espíritu para Isaac y para Re-

beca” (Gn.26:35 ) Esaú tenía 

4 esposas, pero las dos prime-

ras le hicieron difícil la vida a 

Isaac y Rebeca, especialmente 

por no ser de su agrado. En el 

aspecto físico, vemos que 

existe amargura en el cuerpo 

cuando se nos cambia el PH y 

se vuelve acido en vez de alca-

lino; por ejemplo: una ulcera 

es un PH acido que afecta el 

cuerpo.  

 La amargura del alma es 

ejemplifica en Ana, quien te-

nía amargura por no poder 

concebir hijos. Lo interesante 

es ver que en el anterior ver-

sículo los dos personajes te-

nían la amargura en el espíri-

tu causado por la familia polí-

tica.  

 M u c h o s 

hogares tiene 

este problema 

y los agentes 

que causan es-

ta amargura 

son miembros 

de la familia 

política com-

puesta por: cu-

ñados, suegros, 

yernos, nueras, 

etc. La amar-

gura puede ser 

tan fulminante 

que incluso la 

B ib l i a  no s 

muestra que 

Isaac se quedó 

ciego por la amargura. 

 Nuevamente refiriéndo-

nos al aspecto físico, vemos 

que una de las causas de la 

diabetes inicia por estrés o 

acontecimientos difíciles de 

afrontar que cambia el meta-

bolismo del organismo, des-

controlando los niveles de 

azúcar en el cuerpo hasta 

provocar incluso la ceguera. 

Por eso es necesario sanar la 

amargura, y esto se logra a 

través de la ministración de 

alma y con el árbol de vida, 

teniendo un verdadero en-

cuentro con nuestro Señor 

Jesucristo. 

 Aunque la amargura 

puede provocar diabetes, tam-

poco significa que los diabéti-

cos sean personas amarga-

das, sino que su enfermedad 

“La amargura también tiene que ver con el 

conflicto que provoca la arrogancia, altivez y 

orgullo” 
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es el producto de aconteci-

mientos que la psiquis no 

puede controlar y lo trasladan 

al cuerpo en forma de enfer-

medad, como la diabetes.  

 “Aconteció que cuando 

Isaac envejeció, y sus ojos se 

oscurecieron quedando sin vis-

ta, llamó a Esaú su hijo ma-

yor, y le dijo: Hijo mío. Y él res-

pondió: Heme aquí” (Gn.27:1) 

Amargura también se descri-

be como la respuesta emocio-

nal a una fuerte desilusión y 

pena del espíritu, por ejemplo: 

una traición por adulterio, 

provoca una amargura que 

podría llegar hasta el espíritu.  

 Tenemos que evitar so-

brevalorar a las personas, ne-

cesitamos poner nuestros ojos 

en el autor y consumador de 

la fe; porque los hombres po-

demos fallar, incluyendo los 

ministros de nuestra congre-

gación; solamente existe uno 

que nunca nos falla, si no 

queremos desilusionarnos 

pongamos los ojos sólo en 

Dios quien se manifiesta co-

mo Padre, Hijo y Espíritu 

Santo; Él nunca nos desilu-

sionará, y por lo tanto, nunca 

nos amargará. Isaac puso sus 

ojos en Esaú y cuando lo de-

silusionó él se quedó ciego.  

 Cuando vengan a noso-

tros con murmuraciones, no 

prestemos atención, porque la 

Biblia dice: cuando oigas que 

tu siervo habla mal de ti, no 

le pongas atención porque re-

cuerda que tú también has 

hablado mal de otros.  

 “Hoy también hablaré 

con amargura; porque es más 

grave mi llaga que mi gemi-

do” (Job.23:2) Según éste ver-

sículo, Job expresaba que es-

taba tan llagado que su voz 

no podía más. La rebelión, 

obstinación y necedad, son 

manifestaciones de la amar-

gura cuando ésta se llega al 

límite; eso mismo se manifies-

ta en los hogares, en los hom-

bres y en las mujeres; como 

ejemplo podemos ver cuando 

Dalila le redujo el alma a San-

són a total angustia.  

 Se rompen los hogares a 

consecuencia de la amargura; 

pero en el nombre de Jesús 

desarraigaremos toda amar-

gura de nuestra casa. La 

amargura también significa 

levadura, que puede entrar 

poco a poco y corromper todo 

lo que está alrededor. En Is-

rael había una costumbre que 

cuando se acercaba la fiesta 

de la Pascua, los padres to-

maban un poco de levadura y 

la escondían dentro de la ca-

sa, y era premiado el niño que 

encon-

trara la 

levadu-

ra; de 

e s t a 

m a n e -

ra, la 

c a s a 

queda-

ba lim-

pia.  

 Esto significa que para 

encontrar la levadura (o los 

problemas) en nuestra casa, 

tenemos que tener corazón de 

niño y madurez de adulto pa-

ra sacarlos de nuestra familia. 

Necesitamos echar fuera la 

amargura y la levadura, por-

que se contagia y cuando una 

persona está amargada los 

demás se pueden contagiar 

también.  

 Cuando uno de los 

miembros de la familia lleve la 

amargura a la casa, tendre-

mos que desinfectar sus ropa-

jes y cubrirlos con la Sangre 

del Señor Jesucristo para que 

anule toda raíz de amargura 

en nuestro hogar, y disfrute-

mos los momentos de felici-

dad que nos regala nuestro 

buen Padre Y Dios . Si Dios 

quiere que lo hagamos ,lo lo-

graremos. “Al que cree todo le 

es posible” (Mr.9:23). Si Dios 

quiere que yo lo haga , puedo 

hacerlo, “todo lo puedo en 

Cristo que me fortale-

ce” (Fil.4:13). 
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S e llama Kerry Drake, y se enteró que su madre, estaba a punto de fa-

llecer. Este hombre residente en San Francisco compró un vuelo que 

tenía una conexión en otra ciudad pero su primer vuelo se retrasó y Drake 

pensó que perdería la oportunidad de llegar a tiempo y ver a su mamá por última vez. Este 

hombre Empezó a llorar, afligido por el dolor.  

 Las azafatas le llevaron servilletas para que se enjugara las lágrimas y le dijeron que infor-

marían al capitán del vuelo. Cómo se pudo la nave, logró llevar a este hombre a destino. Drake 

dijo a la prensa: “En un momento, mi madre abrió los ojos y creo me reconoció”. Él pasó la no-

che allí y a las 4 de la mañana, Su madre fallecía. Amigo, amiga, llegar a tiempo para despedir-

se de un ser querido aunque no es reconfortante si es un asunto de humanidad. 

 Esta noticia me hizo pensar en los miles y miles que no llegan a tiempo a despedirse de un 

ser amado, que no llegan a tiempo a la oportunidad de sus vidas, que no llegan a tiempo a Dios. 

Son millares los que han dejado a Dios para lo último, y cuando al fin reaccionan y corren hacia 

él, la muerte con sus frías garras, se atraviesa en el camino. Estas son unas palabras para ti, 

aconseja la Biblia: dice el Espíritu Santo: «Si ustedes escuchan hoy su voz, no endurezcan el 

corazón. Dice más: cuídense de que ninguno tenga un corazón pecaminoso e incrédulo que los 

haga apartar del Dios vivo. Más bien, mientras dure ese «hoy», no se endurezcan con el engaño 

del pecado. Venga hoy a Dios, mañana puede ser terriblemente tarde.  

El ministerio Urías “Unas palabras para ti”, con el hermano John, nace en el mes de febrero de 2011. Busca como meta principal difundir el 

Evangelio de Cristo. En la actualidad se trasmite a más de 200 emisoras del continente americano, incluyendo España e Israel. 

 John Betancur 

Pastor 
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H e c h o s  1 4 : 1 0 -

13: “Dijo a 

gran voz: Levántate de-

recho sobre tus pies. Y él 

saltó, y anduvo”. Enton-

ces la gente, visto lo que 

Pablo había hecho, alzó 

la voz, diciendo en len-

gua licaónica: Dioses ba-

jo la semejanza de hom-

bres han descendido a 

nosotros. Y a Bernabé 

llamaban Júpiter, y a 

Pablo, Mercurio, porque 

éste era el que llevaba la 

palabra. Y el sacerdote 

de Júpiter, cuyo templo 

estaba frente a la ciudad, trajo 

toros y guirnaldas delante de 

las puertas, y juntamente con 

la muchedumbre quería ofrecer 

sacrificios”. 

 Nótese como Pablo no se 

toma las atribuciones apostó-

licas para recibir tal exalta-

ción que dicho sea de paso 

cualquier hombre desearía, 

como el  poder y fama de un 

apóstol del evangelio de la 

prosperidad. 

 Hch.14:14-15 “Cuando 

lo oyeron los apóstoles Berna-

bé y Pablo, rasgaron sus ro-

pas, y se lanzaron entre la 

multitud, dando voces, y di-

ciendo: Varones, ¿Por qué ha-

céis esto? Nosotros también 

somos hombres semejantes a 

vosotros, que os anunciamos 

que de estas vanidades os 

convirtáis al Dios vivo, que hi-

zo el cielo y la tierra, el mar, y 

todo lo que en ellos hay”. 

 Hoy vemos como mu-

chos apóstoles son casi dioses 

venidos de otro planeta, estos 

dioses son alabados y adora-

dos por muchos incautos, que 

han caído en el engaño apos-

tólico del encantamiento y los 

hechizos de la Nueva Era y la 

filosofía humanista del éxito y 

del positivismo.  Estos apósto-

les son milagreros, que por su 

investidura apostólica están 

casi obligados a usar la 

“mentira”  para entregar pala-

bras de prosperidad adiestra 

y a siniestra y así mantener 

su estatus de profetas y após-

toles bajo el hechizo de la ser-

piente Kundalini de la prospe-

ridad. 

 Al investigar  el culto  de 

l a  “ s e r p i e n t e  d e 

luz”,  “kundalini” notamos 

una tremenda semejanza de 

poderes  Y MANIFESTACIO-

NES  en sus seguidores que 

éstos sacerdotes chamanes 

del hinduismo y el budismo 

enseñan a sus fieles segui-

dores. 

 Nótese que lo que más 

fomentan estos hijos de la 

serpiente y sus maestros 

Gurúes de la Nueva Era es: 

 “Puedes llegar hacer un 

dios. Puedes sacar lo mejor 

de ti. Puedes dominar lo 

que quieras con la energía de 

la mente que está en ti, Con-

fiesa lo que quieres y lo ob-

tendrás. Puedes hacer viajes 

astrales en el espíritu. Puedes 

dominar  todos tus sentimien-

tos y estados anímicos con la 

meditación. Puedes  entrar en 

la cuarta dimensión del Espí-

ritu, etc.” 

 Nótese que ésta doctrina de 

la kundalini enseña que el 

hombre tiene siete chacras 

por donde la serpiente inicia 

su camino a la perfección. To-

da esta doctrina diabólica 

hinduista “brahmánica” de 

la  kundalini , fue fomentada 

por la Nueva Era y sus maes-

¿Apóstoles o dioses? 

José Cubillos 

Pastor 
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El pesimista se queja del viento, el optimista espera que cambie, el líder arregla las velas 

tros lamas del Tibet en los Es-

tados Unidos permeando he 

influenciando a muchas de 

las iglesias y pastores evangé-

licos del mundo en los años 

80.  

 Dando como resulta-

do  el famoso mover Profética 

Apostólico actual. De ahí que 

Dios nos advierte que  este 

espíritu diabólico  de querer 

ser un dios apostólico fuera el 

mismo que la serpiente kun-

dalini  tentara a Eva. Nótese 

que es muy común ver como 

los seguidores de estos após-

toles dicen palabras como: l”o 

dijo mi apóstol …”, dando a 

entender que si lo dijo su 

apóstol es palabra directa de 

Dios. Al igual que los maes-

tros del Tíbet, esta clase de 

seguidores caen bajo  el he-

chizo del Encantamiento  de 

lo que sus maestros dicen y 

profetizan sobre sus vidas, es 

ahí en donde a estos incautos 

les baja una podero-

sa  fascinación, adoración e 

idolatría por su apóstol con-

virtiéndolo a este en un 

“Gurú” más del movimiento 

apostólico de la prosperidad. 

 Gn.3:4-6 Entonces la 

serpiente dijo a la mujer: No 

moriréis; sino que sabe Dios 

que el día que comáis de él, 

serán abiertos vuestros ojos, y 

seréis como Dios, sabiendo el 

bien y el mal. Y vio la mujer 

que el árbol era bueno para 

comer, y que era agradable a 

los ojos, y árbol codiciable pa-

ra alcanzar la sabiduría; y to-

mó de su fruto, y comió; y dio 

también a su marido, el cual 

comió así como ella”. 

  Y para reflexionar  de 

cómo este culto de la 

“serpiente kundalini” no sólo 

viene del Tibet, sino del mis-

mo Edén.  Al estudiar las 

grandes civilizaciones encon-

tramos que todos los imperios 

del mundo dejaron registros 

en sus murallas y pergaminos 

de  cómo  ellos adoraban a un 

dios "serpiente" por ejemplo : 

Los mayas y los  azteca de-

cían ser hijos de la simiente, 

conocida como Quetzalcóatl, 

la serpiente emplumada vola-

dora, los incas también etc. 

 Es por eso que Dios ad-

virtió a su pueblo Israel para 

que no cayera en éste culto a 

la serpiente, para que sus hi-

jos no sean seducidos por la 

Kundalini. Is.14:29. “No te 

alegres tú, Filistea toda, por 

haberse quebrado la vara del 

que te hería; porque de la raíz 

de la culebra saldrá áspid, y 

su fruto, serpiente voladora”. 

 Pablo estaba muy  cons-

ciente de este culto de la kun-

dalini y nos advierte para que 

no seamos mordidos por el 

veneno del exito y la prosperi-

dad que inyectan  los nuevos 

maestros del Tibet, los falsos 

profetas y apóstoles de la 

prosperidad. 2Co.11:3: “Pero 

t e m o  q u e  c o m o 

la SERPIENTE con su astucia 

engañó a Eva, vuestros senti-

dos sean de alguna manera 

extraviados de la sincera fide-

lidad a Cristo”. 

 Y si todavía No se con-

vence de la gran influencia de 

la Serpiente kundalini  sobre 

el movimiento Apostólico de la 

prosperidad por favor lea este 

pasaje. Nótese como estos fal-

sos apóstoles serian vistos por 

Juan en las iglesias operando 

y engañando a las iglesias del 

tiempo final bajo el manto 

apostólico. Ap.2:2. Yo conozco 

tus obras, y tu arduo trabajo y 

paciencia; y que no puedes 

soportar a los malos, y has 

probado a los que se dicen ser 

apóstoles, y no lo son, y los 

has hallado mentirosos…”. 

Ap.12:9: “Y fue lanzado fuera 

e l  g r a n  d r a g ó n , 

la SERPIENTE antigua, que se 

llama diablo y Satanás, el 

cual engaña al mundo entero; 

fue arrojado a la tierra, y sus 

ángeles fueron arrojados con 

él”. 

 Y por ultimo no piense 

usted que estamos en contra 

del éxito y la prosperidad. No 

hermano ese no es el tema 

aquí, porque sabemos que 

Dios bendice a sus hijos 

cuando estos andan en la 

obediencia a su palabra y 

a  su voluntad.  Es mas bien 

hacer un llamado de atención 

de cómo Satanás puede enga-

ñar a los mismos apóstoles de 

la prosperidad, especialmente 

cuando éstos alcanzan 

la  "fama y el reconocimiento 

de los hombres". Nótese como 

a la serpiente le encanta en-

“De ahí que Dios nos advierte que  este espíritu dia-

bólico  de querer ser un dios apostólico fuera el 

mismo que la serpiente kundalini  tentara a Eva” 
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El pesimista se queja del viento, el optimista espera que cambie, el líder arregla las velas 

tregar fama y gloria pa-

ra engañar y seducir a estos 

apóstoles de la prosperidad. 

Esta misma tentación el diablo 

la quiso hacer con Cristo, pero 

no le resultó. Entonces, que 

más les queda a estos apósto-

les !! 

 Mt.4:8-10 “Otra vez le lle-

vó el diablo a un monte muy 

alto, y le mostró todos los 

reinos del mundo y la gloria de 

ellos, y le dijo: Todo esto te da-

ré, si postrado me adorares. 

Entonces Jesús le dijo: Vete, 

Satanás, porque escrito está: Al 

Señor tu Dios adorarás, y a él 

sólo servirás”. 

 AMADOS el propósito de 

esta reflexión  es para que us-

ted pueda discernir si su pas-

tor, Apóstol, líder, etc. Está 

haciendo abuso de poder y 

distorsión de la sana doctrina 

de nuestro Señor Jesucris-

to, presentando un evangelio 

falso, mágico e ilusorio, que 

sólo proviene de sus pro-

pias concupiscencias y 

del  mismo culto a la serpiente 

Kundalini . 

 2Ti.4:3: “Porque vendrá 

tiempo cuando no sufrirán la 

sana doctrina, sino que tenien-

do comezón de oír, se amonto-

narán MAESTROS conforme a 

sus propias concupiscencias…”. 

 Es por eso que vemos co-

mo estos  apóstoles la mayoría 

son ricos y millonarios, porque 

solo fomentan en la mente de 

sus miembros el mensaje de 

la prosperidad y el éxito. ha-

ciendo que estos incautos pac-

ten sus autos, terrenos, y 

grandes sumas de dine-

ro, fomentando así solo el 

amor al dinero y la adoración 

al dios mamón, dándole más 

honor y poder a la serpiente 

Kundalini. 

 1Tim.6:5: “disputas ne-

cias de hombres corruptos de 

entendimiento y privados de la 

verdad, que toman la piedad 

como fuente de ganancia; apár-

tate de los tales”. 

 En que hay un solo Dios eternamente existente en 

tres personas: Dios el Padre, Dios el Hijo y Dios el 

Espíritu Santo. 

 

 En la divinidad de nuestro Señor Jesucristo, en su 

nacimiento virginal, en su vida sin pecado, en sus 

obras milagrosas, en su muerte vicaria para la expia-

ción de pecados en la Cruz del Calvario. En su resu-

rrección corporal, en su ascensión a la derecha de 

Dios el Padre, en su futuro regreso a la tierra con 

gran poder y gloria para reinar por mil años. 

 

 En que la Biblia, las Sagradas Escrituras, es la única 

Palabra de Dios, inspirada, infalible y autorizada. 

 

 En la Bienaventurada Esperanza: La traslación de la 

Iglesia, como cuerpo de Cristo a los cielos antes que 

comience cualquier parte del programa de la tribula-

ción. 

 

 En que la única manera de ser purificado del pecado 

es por medio del genuino arrepentimiento y en la fe 

en la preciosa sangre de Jesucristo derramada en la 

Cruz del Calvario. 

 En que la regeneración hecha por el Espíritu Santo 

en el corazón del ser humano es absolutamente esen-

cial para la salvación personal. 

 

 En que la obra redentora del Señor Jesucristo en la 

Cruz del Calvario le proporciona sanidad al cuerpo 

humano como respuesta a la oración de fe. 

 En que el bautismo en el Espíritu Santo, según He-

chos 2:4 es dado a todos los cristianos que lo pidan. 

 

 En el poder santificador del Espíritu Santo, que al 

habitar dentro del cristiano le permite vivir  en santi-

dad. 

 

 En la resurrección, tanto de los salvos como de los 

perdidos, unos para vida eterna, otros para condena-

ción eterna. 

En que Creemos 

https://www.facebook.com/notes/jose-francisco-cubillos-alvarez/apostoles-dioses-enga%C3%B1dos-por-la-kundalini/10151394963868888#
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F 
ue  a principios de 

los años 80, sábado 

en la noche, nos en-

contrábamos en 

una tremenda rumba, fiesta, 

en la cuadra del barrio donde 

crecimos al sur de Bogota.  

 Estaba celebrando mi 

libertad, pues llevaba un mes 

preso en un calabozo y me  

trasladaban para la cárcel  

modelo donde me esperaban 

para matarme.  En aquel lu-

gar me acorde de Dios, pues 

dos de mis hermanos se ha-

bían convertido y me predica-

ban, pero yo estaba en el 

mundo del vicio y los negocios 

ilícitos, pero en medio de 

aquella angustia le propuse 

un negocio a Dios, que si me 

salvaba la vida, y de la cárcel, 

yo le dedicaba mi vida y le 

serviría, pues no quería morir 

tan joven. 

 Un viernes en la mañana 

llego la patrulla y los guar-

dias, me sacaron esposado 

pero cuando llegamos no era 

la cárcel, sino una sala de au-

diencias donde se  encontraba 

mi papa y una tía con varios 

abogados y aquel día salí li-

bre. 

 Pero allí seguía en mi 

mundo y en aquella rumba, 

fiesta, como a media noche 

llego un amigo paisa de Mede-

llín, que andaba en las mis-

mas, pero hacia poco también 

se había convertido. Cuando 

entró se quemó el equipo y 

nos toco escucharlo, aquellas 

noche nos convertimos como 

veinte al Señor Jesucristo. 

 Al otro día domingo, así 

trasnochados nos llevaron a 

una humilde iglesia donde se 

movía el poder de Dios, y allí 

recibí el bautismo y fuego del 

Espíritu Santo, con la mani-

festación de hablar en otras 

lenguas. Desde aquel instante 

nunca más drogas, alcohol, 

rumbas, ni negocios ilícitos, a 

trabajar y a estudiar contadu-

ría. 

 El Señor Jesucristo dijo: 

“si me amáis guardad mis 

mandamiento. Y yo rogaré  al 

Padre  y os dará otro consola-

dor para que este con vosotros 

siempre, el Espíritu de verdad 

el cual el mundo no puede reci-

bir porque no le ve, ni le cono-

ce, pero vosotros le conocéis 

porque mora en voso-

tros” (Jn.14:15-17). 

 El Espíritu Santo, aun-

que olvidado, ignorado y cues-

tionado por muchos es la ter-

cera persona del Trino Dios,  

tiene los mismos atributos del 

Dios Padre, es una persona 

pues tiene sentimientos, emo-

ciones, intelecto, voluntad 

propia, se le puede contristar, 

(Ef. 4:30), se le puede resistir 

(Hch.7:51), se le puede mentir 

(Hch.5:3) se le puede apagar 

(1Ts. 5:19), etc. 

Es un don, un regalo de Dios 

para la iglesia (Hch.2:38. 

10:44-48). 

 Es una promesa de Dios  

para los que creen (Jn.14:16. 

16:17; Hch.4-5). 

Pasos para la obra del Espíri-

tu Santo: Cuando nos conver-

timos de corazón al Señor Je-

sucristo, recibimos las arras, 

el sello del Espíritu Santo 

(2Co.1:21;  5:5; Ef.1:13-14; 

2Tim 2:19. Pero el fundamen-

to de DIOS esta firme, tenien-

do este sello: conoce el SE-

Mi Compañero El Espíritu Santo 

Luis H. Rojas  

Pastor 
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ÑOR a los que son suyos. 

Cuando el apóstol Pablo fue a 

Éfeso, no les pregunto por el 

rotulo de la iglesia, ni a que 

misión pertenecían, ni por los 

estudios teológicos, ni las cre-

denciales, lo primerito que les 

pregunto: recibisteis el Espíri-

tu Santo y ellos dijeron: “ni 

siquiera hemos oído si hay Es-

pirita Santo y habiéndoles im-

puesto las manos vino sobre 

ellos el Espíritu Santo y habla-

ban en lenguas y profetizaban. 

 El Espíritu Santo se reci-

be : Pidiendo en oración 

(Lc.11:13; Hcc.2:1-5), por la fe, 

(Gá.3:2), por la oración y la 

im po s ic ió n  d e  ma nos 

(Hch.8:15-17). 

 ¿Qué hace el Espíritu 

Santo? Convence al mundo de 

pecado, de juicio, y de justicia. 

(Jn.16:7-8) Cambia, transfor-

ma, sana, libera (Mal. 3:2. 

Is.10 27). Habita, mora, sella a 

su iglesia (1Co.3:16-17. 

Ef.2:22). Produce unción, au-

toridad y poder (Sal.89:20; 

Hch.1:8). Consuela, enseña y 

recuerda (Jn .14:26).  Da los 

nueve dones espirituales como 

el quiere 1Co.12:1-2). 

 Nombra los ministros de 

la iglesia (Hech.13:1-4),  pro-

duce visión, habla, ordena, 

guía (Hcho.16:7-10). 

 Cuando abrimos la puer-

ta al Espíritu Santo y le damos 

libertad y somos sensibles a 

su voz y a su presencia, hay 

señales, milagros, sanidades, 

prodigios; crecimiento y aviva-

mientos como pentecostés. co-

mo viento recio en indonesia, 

con Mel Tari, como la calle 

Azuza 312, en Los Ángeles con 

William Seimor.  

 Como en Pensacola con 

Esteban Hill, en el África y 

Asia con Reinhard Bonnke; y 

todos aquellos hombres de avi-

vamiento como: Charles Fin-

ney, Juan Wesley, Jonathan 

Edwards, Evan John Roberts. 

 El poder de la Palabra sin 

el Espíritu Santo produce es-

tancamiento, y el poder del Es-

píritu Santo sin la Palabra 

produce fanatismo. 

 Un adecuado equilibrio 

produce bendición, crecimien-

to y avivamiento. 

CONCLUSION 

El Espíritu Santo es mi 

amigo, mi compañero, pues 

desde aquel día que me con-

vertí al Señor Jesucristo, habi-

ta, vive en mi, me a sellado, 

me ama y me ayuda amar y a 

perdonar, me unge, me aviva, 

me anima, me consuela, me 

fortalece, me rearguye, me 

alerta, me guía, me purifica, 

siempre me acompaña, me re-

vela y enseña su palabra, me 

ayuda a orar: que hemos de 

pedir como conviene no lo sa-

bemos, pero el Espíritu inter-

cede por nosotros con gemidos 

indecibles. Romanos 8:26. 

Por lo cual podemos decir  co-

mo el salmista: como el ciervo 

brama por las corrientes de las 

aguas, así clama por ti oh Dios 

el alma mía.  

El ciervo se alimenta de hierba 

fresca la cual busca entre las 

montañas, los riscos, y de tan-

to correr, saltar, comienza a 

sudar  un olor muy fuerte que 

lo detectan las fieras, las hie-

nas, los osos, los tigres, los 

leones, por lo cual desciende 

buscando un lago, un riachue-

lo donde pueda sumergirse y 

quitarse el olor del sudor y poder 

continuar su vida sin temor a que 

pueda ser devorado por las fieras, 

de igual forma los cristianos de-

bemos de buscar SUMERGIRNOS 

EN LOS RIOS DE AGUA VIVA 

DEL ESPIRITU SANTO, para no  

ser devorados por el león rugien-

te, ( 1 Pedro 5:8). PUES EN JESU-

CRISTO SOMOS MAS QUE VEN-

CEDORES. 
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El pesimista se queja del viento, el optimista espera que cambie, el líder arregla las velas 

M i vida cambió para siempre durante un fin de semana 

de octubre en la ciudad de Houston, Texas, cuando la 

presencia de Dios invadió la atmósfera como un rayo y partió en 

dos el púlpito en el servicio del domingo. 

 Jamás olvidaré cuando le dije a mi amigo el pastor: “Sabe, 

Dios pudo haberlo matado”. Yo no reía cuando dije estas pala-

bras. Es como si Dios hubiera dicho: “Yo estoy aquí y quiero res-

peto para mi presencia”. Un cuadro de la tumba de Usías inte-

rrumpió en mi mente en ese momento. 

 Nosotros no sabíamos qué pedíamos cuando dijimos 

“queremos a Dios”. Cuando Dios se manifestó de veras, ninguno 

de nosotros estaba preparado para la realidad de su presencia. 

Ese día hubo muy poca predicación, pues no tuvimos otra alter-

nativa. El grueso del manto de su tangible presencia era tan  

Tommy Tenney  

Pastor 
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Por muy alta que sea la colina siempre hay un sendero hacia la cima 

densa que yo alcance una 

comprensión “cercana y per-

sonal” del significado del rela-

to bíblico que dice: “Y cuando 

los sacerdotes salieron 

del santuario, la nube 

llenó la casa de Jehová. 

Y los sacerdotes no pu-

dieron permanecer par 

ministrar por causa de la 

nube; porque la gloria de 

Jehová había llenado la 

casa de jehová” (1R.8:10

-11). 

 Dios se manifestó 

de manera tan repentina 

y con tanta fuerza den-

tro del templo de aquella 

iglesia, que está-

bamos temerosos 

de hacer cual-

quier cosa a me-

nos que recibiéra-

mos instrucciones 

específicas. 

 Su presencia siempre 

estuvo allí, pero no la intensa 

presencia manifiesta que ex-

perimentamos en aquellos 

momentos. Lo único que hici-

mos fue sentarnos tembloro-

sos. 

 ¿Por qué dudábamos de 

actuar como la mayoría de las 

veces? En ese momento éra-

mos novatos con “el trato de 

lo santo”. He notado que en el 

comienzo de la visitaciones de 

la presencia manifiesta de 

Dios llega inesperadamente y 

sin aviso. Pero la subsiguien-

tes manifestaciones sólo viene 

por invitación. 

 El elemento crucial de 

todo el asunto es: ¿Quiere us-

ted que realmente Él venga? 

¿Está dispuesto a pagar el 

precio de ser alguien que bus-

ca a Dios con ahínco hasta 

alcanzarlo? Entonces tendrá 

que aprender a cómo tratarlo, 

reverenciar y ser anfitrión en 

forma apropiada, de la santi-

dad de Dios. 

 A.W. Tozer estaba muy 

preocupado por nuestra pér-

dida de santidad en la Iglesia. 

Notaba que la iglesia prome-

dio perdía ese sentido de los 

sagrado en los servicios de 

adoración, y se afligía. Para él 

la falta de reverencia signifi-

caba que la gente no creía en 

la presencia de Dios como 

una realidad en la Iglesia. 

 Él observaba que el an-

helo y el deseo de una vida 

espiritual profunda era derro-

tado por el secularismo mun-

dano. Un ambiente de esta 

naturaleza no produce ningún 

avivamiento. 

 Yo entiendo ahora por-

qué los sacerdotes de la anti-

güedad decían a sus compa-

ñeros: “Ata una cuerda 

a mi tobillo porque voy a 

entrar al lugar donde 

habita la presencia de 

Dios. Yo me he prepara-

do para estar listo, pero 

tengo temor reverente 

hacia Dios. 

 Yo no le temo a 

Dios, yo lo amo. Pero sí 

tengo un profundo res-

peto por su gloria y por 

las cosas suyas que son 

santas, que  

confieso, no te-

nía antes. Me 

era fácil mane-

jar la unción, 

pero ahora yo sé 

que es algo sagrado. Necesita-

mos aprender a tratar lo san-

to de Dios con mayor ternura 

y sensibilidad. Recordad que 

“lo bueno” puede convertirse 

con rapidez en el peor enemi-

go de “lo mejor”. Si quiere lo 

mejor de Dios, sacrifique lo 

que piensa que es bueno y 

aceptable. Si usted y yo des-

cubrimos lo que es aceptable 

para Él, “lo mejor”, entonces 

la promesa de la visitación se 

convertirá en realidad. 

 La Iglesia “ha jugado a 

ser Iglesia” por demasiado 

tiempo. Es hora que alguien 

se pare y diga: “¡La era de 

Saúl terminó!”. Saúl era rey 

según la carne, David era rey 

según el Espíritu. Saúl fue 

escogido porque “no hay otro 

más hermoso que él, y de 

“¿Baja Ud su cabeza en silenciosa reverencia cuando entra a 

una iglesia corriente? Me sentiré sorprendido si la respuesta 

es un sí” 

A.W. Tozer 
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El pesimista se queja del viento, el optimista espera que cambie, el líder arregla las velas 

hombros arriba sobrepasaba 

a cualquiera en el pueblo”, (es 

decir llenaba los requisitos de 

apariencia exterior), y parecía 

ser el “hombre indicado”. Fue 

elegido rey porque el pueblo 

presionó al Señor para que les 

diera “el mejor después del 

primero. 

 Muy pronto Saúl perdió 

el mandato de Dios de gober-

nar, cuando quiso complacer 

con sus acciones a los hom-

bres, en vez de agradar a 

Dios. No hay lugar para un 

político en la mayordomía 

de Dios. Como hijos suyos 

contamos con “publico” a 

complacer, compuesto de 

una sola persona, Aquel que 

nos creo por su propio pla-

cer.  

 Vemos iglesias con edi-

ficaciones importantísimas 

y lujosas, pero a pesar del 

llamativo rótulo que lucen 

en sus hermosas en-

tradas, el Señor no es 

bienvenido en esos lu-

gares. ¿Por qué? Por 

que sus programas, su digni-

dad y prestigio ante los hom-

bres, son para ellos más im-

portantes que la presencia de 

Dios. 

 Sin embargo, Dios ha 

comenzado a enviar una llu-

via de Gracia y de su miseri-

cordia, y aunque sea despa-

cio, su pueblo sediento ha 

cambiado. Ya no se impresio-

na por la apariencia, ahora 

busca la presencia de Dios. 

Anhela el arca de su presen-

cia de nuevo en la Iglesia. 

 Quizás si situación es 

igual a la mía hoy. He asistido 

a demasiados servicios de 

iglesias que carecen del arca. 

He soportado demasiados co-

ros sin vida y sin poder. 

Cuando Dios entra en la esce-

na con la presencia manifies-

ta, todos, santos y pecadores 

ricos y pobres, jóvenes y vie-

jos, todos se postran en temor 

reverente ante su gloria. 

 Debemos ir más allá de 

pedir la unción y buscar la 

manifestación de su presen-

cia, la gloria misma de Dios. 

La unción capacita la carne y 

da poder a la carne: Usted 

predica y canta mejor. ¡La glo-

ria abate la carne! ¡Busque la 

gloria de Dios!. 

 Los saúles y la carne 

han procurado hacer las co-

sas a su manera durante de-

masiado tiempo. Gracias a 

Dios por los pastores y por las 

iglesias que mantienen sufi-

ciente hambre de la presencia 

de Dios, hasta el punto de de-

jar todas las cosas de lado y 

decir: “Quizá tengamos un 

hermoso edificio, tal vez ten-

gamos un tabernáculo; ¡pero 

necesitamos a Dios. 

 Muchas veces Israel te-

nía los adornos de Dios pero 

no a Él. Los judíos del tiempo 

de Jesús guardaban el taber-

náculo, realizaban cada sacri-

ficio ritual a la perfección, se-

gún todas las normas de la 

Ley, pero el arca del pacto se 

encontraba lejos. 

 Dios busca personas con 

suficiente hambre de él como 

para recibir su presencia. 

Cuando Él se manifieste no 

necesitará ninguna publici-

dad de ningún tipo. ¡Todo lo 

que necesita es tener la pre-

sencia de Dios y la gente ven-

drá de cerca y de lejos en 

cualquier noche. No estoy ha-

blando de teorías o de ficción, 

¡eso ya esta ocurriendo 

hace décadas! Pero la 

oración de los ham-

brientos es: “… debe 

haber algo más…” 

                                                                          

“La iglesia ha jugado durante mucho 

tiempo a “ser la Iglesia” 
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A través de los años la Igle-

sia a sufrido trastornos y 

grandes cambios en la doc-

trina y dependencia, cam-

biando la guía del Espíritu 

Santo por psicologías bara-

tas, manuales de uso y cos-

tumbres, olvidándonos de 

que sin la guía del Espíritu 

de Dios fracasaríamos en el 

primer intento por sobrevi-

vir contra las asechanzas y 

las fuerzas armadas de Sata-

nás. 

 

 

 

"Para que Satanás no gane 

ventaja alguna sobre nosotros; 

pues no ignoramos sus maqui-

naciones” 2Cor 2:11   

2ª Parte 



 37 

 

 

CUANDO NO 

LLEGAMOS 

 

Cuando el pueblo entero 

se arrepintió v3.10 luego de 

meditar, orar y ayunar bus-

cando hacer lo correcto, Dios 

cambió su parecer y suprimió 

su plan de juicio por uno me-

jor, el deseo primordial de 

Dios siempre es la misericor-

dia, porque el es un Dios que 

se conmueve y quiere lo mejor 

para su pueblo. 

 

Muchos de nosotros so-

lamente queremos juicio, co-

brarnos, lo justo! pero, será lo 

correcto en los estándares de 

Dios? no dice la palabra que 

nuestra justicia es como trapo 

de inmundicia delante de 

Dios, ¿ nos habremos desvia-

do de lo que fuimos y a los 

que hemos sido llamados?, no 

nos vemos Ud. y yo en una 

ciudad parecida a Nínive pero 

con otro nombre, o tal vez en 

una iglesia? y aún así aunque 

fuimos premiados con la sal-

vación de nuestra alma, se-

guimos negando que otro sea 

parte de nuestra institución 

por el sólo hecho de que nun-

ca se les dió el mensaje co-

rrecto que los ayudaría a re-

flexionar y a cambiar de pare-

cer y hacerlos volver del peca-

do y restaurarlo como lo hizo 

Jesús con nosotros? 

 

No dicen las escrituras 

con respecto a lo que repre-

sentamos delante del Padre 

"Porque sois templo del Espí-

ritu Santo" 

 

Que hermosa comunión 

había en Hechos 1 cuando el 

apóstol Pedro, ex-pescador de 

ríos estaba a un paso de en-

tender que poder había recibi-

do cuando como lenguas de 

fuego habían venido sobre to-

dos los que estaban en aquel 

lugar, pronto a desarrollar un 

mensaje que cambiaría las vi-

das de miles de personas de 

todo el mundo, el encontrarse 

sin doctorados y maestrías en 

teologías  se animó a anunciar 

el mensaje de Aquel que había 

sido entregado para que millo-

nes puedan tener vida eterna 

JESUCRISTO, en ese momen-

to cuando muchos creían y se 

bautizaban Pedro habrá recor-

dado cuantas promesas de 

Dios de que en aquel tiempo 

se derramaría el Espíritu de 

Dios sobre toda carne y el 

siendo animado aún más por-

que las palabras de Jesús 

cuando le dijo "y recibiréis po-

der cuando venga sobre voso-

tros en Consolador" en ese 

instante habrá explotado de 

gozo y alegría porque había 

descubierto una pequeña fa-

ceta del poder redentor del 

Supremo Rey, mensaje justo 

en el momento justo y con un 

corazón predispuesto a todo. 

 

Cuando nuestro famoso 

Héroe al servicio de las fuer-

zas armadas celestiales 

"Jonás" se atrevió a recorrer 

todas las calles de Nínive du-

rante todo un día completo, 

tal como dicen las sagradas 

escrituras proclamando arre-

pentimiento y anunciando jui-

cio sobre aquella famosa ciu-

dad rebelde y malvada a los 

ojos de Dios; el poder redentor 

se derramó y la salvación llego 

al cabo de que todos entendie-

ron que se podía cambiar la 

historia de sus vidas y el futu-

ro de aquel lugar para ser uno 

muy diferente, decretando 

ayuno y oración a toda perso-

na e animal sobre esa tierra 

ordenado por el rey de Nínive. 

Hace cuando que no pro-

clamamos y elegimos hacer lo 

que Dios nos ha puesto en 

nuestro corazón por medio de 

su Espíritu al nuestro,  no es 

tiempo de tomar las decisio-

nes correctas y alinearnos a 

aquel que venció a Satanás en 

E
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la cruz del calvario tomando 

las llaves del Hades y de la 

muerte para que podamos ser 

vencedores conjuntamente con 

Cristo nuestro Señor y Dios. 

 

 

 

CAMBIANDO DE  

PARECER 

 

Hace algún tiempo vi una 

película en donde un niño ro-

baba unas bolitas a otro niño y 

cuando tratando de huir un 

señor prendía al joven y di-

ciéndole de que robar era inco-

rrecto porque Jesús lo decía, 

entonces el niño le proclamaba 

quien era Jesús y zafándose de 

él salió corriendo hasta perder-

se entre los árboles........ 

 

En estos años he recorri-

do muchas instituciones en 

donde hay un gran común de-

nominador, desconocer al ha-

cedor de milagros, se ve a Je-

sús siempre detrás de la esce-

na, detrás de los telones de 

grandes nombres importantes 

para la sociedad en donde tie-

nen muchos años de inaugu-

ración pero todos con el gran 

desconocido, el precioso y 

amoroso Jesús, siempre tapa-

dos de grandes columnas, es-

cenarios, muchos músicos, lu-

ces que encandilan y sillas 

acolchonadas y muy cómodas, 

aunque son importante pero 

no grandes necesarias para 

que se pueda hacer presente el 

Espíritu Santo, creo que he-

mos hecho una imagen del Re-

dentor como si fuese inalcan-

zable si no hay elementos, que 

si no tenemos grandes estruc-

turas él no está, será así? lo 

habremos destituido de nues-

tro lugar habitual por aparien-

cias tratando de que suceda 

algo o intentamos otro día?  

Cuantas personas que 

fueron sacadas a cambio de 

activismos en las iglesias, tra-

tando de que las familias ten-

gan recreaciones y no busquen 

alternativas en otros lados, se-

rá bueno todo esto para sus 

vidas espirituales? 

Las comunicaciones, las 

informaciones día a día nos 

tienen actualizado de nuestro 

derredor, pero tenemos noti-

cias de nuestra alma y sus ne-

cesidades espirituales; que di-

ce de esto nuestro espíritu 

cuando intercede con gemidos 

indecibles ante el Padre? 

A caso no seremos como 

los marineros Jonás 1:5 que 

esperamos en nuestros dioses 

del dinero, fama, títulos bien 

enmarcados logrados con no-

tas tan altas ideales para este 

estrato social, cultural y mu-

cho mejor el religioso? 

"El Espíritu de Dios está 

sobre mi" no dice la Palabra 

irrefutable que "ni con fuerzas, 

ni con ejércitos, sino con mi 

Espíritu dice el Señor?" habre-

mos cambiado nuestras fuen-

tes y hemos hecho nuestra vi-

da libres del mover del Conso-

lador será por eso que no hay 

sanidades y liberación en al-

mas atadas por brujería o he-

chicería, llenas de vicios, ma-

las costumbres, perversiones, 

violencia, etc. 

 

Mi pastor principal esta-

ba aguardando el autobús y 

había un varón semi-

alcoholizado, y acercándose a 

él le dice: "Sabes que tienes 

poco tiempo, pues el (ellos) 

responden "pero nosotros con 

este cuerpo hacemos lo que 

queremos". El ejercito del archí 

enemigo de Dios están conti-

nuamente alineándose para 

ofrecer resistencia y querer 

avanzar en el campo de batalla 

mientras que muchos juegan 

al rol de "Qué actividad tene-

mos hoy" y descuidamos nues-

tras vidas espirituales para 

fortalecernos para llevar ade-

lante lo que Dios nos ha man-

dado hacer. 

 

Pensemos que nuestro 

Señor viene pronto, muy pron-

to y que aquellos que no ten-

gan sus lámparas en sus ma-

nos bien encendidas quedarán 

en las profundidades de los 

abismos de la gran famosa IG-

NORANCIA y DESESPERA-

CIÓN. 

Un dicho muy popu-

lar .."Me hiciste ver lo que tra-

to de ignorar", Jonás trató por 

momentos desviar la voluntad 

de Dios a cambio de una alter-
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nativa, que le costaría muchísimo dinero, tiempo y aún casi la vida, un gran viaje en una expe-

dición en la lejanía tratando de encontrar su propio lugar para predicar y encontrar satisfac-

ción. Ahora bien si lo llevamos a la actualidad que decisiones se ven, seguramente lo tan 

deseado por muchos hoy en día ¡¡Llenemos el edificio de almas y seamos importantes!! pero 

que dice el Espíritu Santo de esto, será muy bueno si ellos son elegidos por Dios, pero si son 

elegidos por nuestras fuerzas para satisfacer nuestras necesidades como lo hizo Jonás, nos es-

taremos moviendo de la manera correcta porque de ello dependerá nuestros resultados en el 

futuro. 

 

“Llevemos el mensaje o el mensaje nos llevará…” 

 

..."Entonces oró Jonás a Jehová su Dios desde el vientre del pez, y dijo: Invoque en mi an-

gustia a Jehová y el me oyó".. 

 

La transformación de la Iglesia es inminente ya que el Efecto Jonás está creciendo y las 

insatisfacciones por no cumplir sus deseos crece día a día, deberá clamar como este varón de 

Dios de tal manera de que la Iglesia se sienta como si estuviera entre las algas siendo los últi-

mos segundos de aire para poder vivir y decidirse a realizar una verdadera presentación del 

"evangelio de poder" como dice 

el apóstol Pablo en el servicio del 

Altísimo. 

 

(Continuará en el próximo número) 

 

RECUERDA 

 

RECUERDA QUE JESUCRISTO TE AMA , Y 

DIO SU VIDA POR TI.  

RECUERDA QUE CUANDO TE SIENTAS 

MAL, SOLO ÉL ESTA CON VOS. 

RECUERDA QUE ÉL TE ESCUCHA. 

RECUERDA QUE ÉL TE VE. 

RECUERDA QUE ÉL AYUDA. 

RECUERDA QUE ÉL TE BENDICE. 

RECUERDA QUE ÉL TE PERDONA 

RECUERDA QUE ÉL TE SANA . 

RECUERDA QUE ÉL TE RESTAURA. 

RECUERDA QUE ÉL TE SALVA. 

RECUERDA QUE ÉL TE HABLA. 

RECUERDA QUE ÉL ESTA SIEMPRE. 

  

RECUERDA QUE EL ES Y SIEMPRE SERA 

EL YO SOY JESUCRISTO QUE FUI A LA 

CRUZ POR VOS  

Ministerio Alas de Adoración impartiendo fe, impactando a 

San Lorenzo, Santa fe, Argentina. 
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A 
gradecemos a todos los ministerios cristianos que nos están 

ayudando a crecer y mejorar día a día con la poderosa ayuda de 

nuestro amado Señor Jesucristo. 

Primera participación al público cristiano y secular de la edi-

ción impresa de la revista Maranatha en la feria del libro en la ciudad de 

San Lorenzo, Santa Fe, Argentina. 


